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КХЛ как организация 
 

Тарасенко: не могу посмотреть матчи КХЛ из США, типа страна 
неправильная (Чемпионат.com) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки.  

перейти к статье   

Игрок НХЛ пожаловался на невозможность следить за российским 
хоккеем из США (Lenta.Ru) 
Нападающий клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Сент-Луис Блюз" 
Владимир Тарасенко пожаловался на проблемы с трансляцией матчей 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в США. Его слова приводит "Матч ТВ". 

перейти к статье   

Тарасенко пожаловался на трудности при просмотре матчей КХЛ из США 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко рассказал о проблемах, 
возникших при просмотре матчей КХЛ из Северной Америки: 

перейти к статье   

"Неправильная страна". Тарасенко рассказал, что не может смотреть в 
Америке российский хоккей (Sport24.ru) 
Российский нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко рассказал, что в 
США он не может посмотреть матчи КХЛ. 

перейти к статье 

Владимир Тарасенко: "Не могу посмотреть матчи КХЛ из США, типа 
страна неправильная" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко, ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки.  

перейти к статье  

Владимир Тарасенко: "Не могу смотреть матчи КХЛ из Америки. Видео 
недоступно, типа страна неправильная" (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Нападающий "Сент-Луиса" и сборной России по хоккею Владимир Тарасенко 
заявил о проблемах с просмотрами матчей КХЛ из Америки. 

перейти к статье  

Владимир Тарасенко: "Не смогли посмотреть матч КХЛ из США. Типа 
страна неправильная" (Sports.ru) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко заявил, что интересуется 
матчами КХЛ. 



 

 

перейти к статье  

Хоккей. Владимир Тарасенко: не смогли посмотреть матч КХЛ из США. 
Типа страна неправильная (Прессбол (pressball.by)) 
Российский нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко заявил, что 
интересуется матчами КХЛ.  

перейти к статье  

Тарасенко: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко, ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки. 

перейти к статье  

Кузбасский провайдер не будет показывать КХЛ (Sport-42.ru) 
Крупный кузбасский коммуникационный провайдер Centra исключил из 
телевизионного пакета каналы КХЛ ТВ и КХЛ ТВ HD.  

перейти к статье 

СКА заколачивает как надо (Коммерсантъ) 
Его коммерческие доходы превысили 1 млрд руб. за сезон 

перейти к статье 

Канадец, побивший рекорд Фетисова, завершил карьеру. Он стал 
легендой КХЛ и своим в Казахстане (Sport24.ru) 
Кевин Даллмэн - самый крутой защитник в истории КХЛ.  

перейти к статье 

Легенда КХЛ завершила карьеру. Атакующий защитник из Канады был 
лучшим в своем амплуа. А где же россияне? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Канадский защитник-рекордсмен, выступавший за "Барыс", СКА и сборную 
Казахстана Кевин Даллмэн завершил карьеру. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Сложный выбор между Сорокиным и Метсолой. Топ-5 голкиперов лиги 
(Советский спорт) 
Финн и россиянин еще год будут лучшими вратарями КХЛ.  

перейти к статье 

Хартли vs Мактавиш, легенда КХЛ завершает карьеру. Топ событий недели 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Клубы КХЛ продолжают вести активную подготовку к сезону.  

перейти к статье 

Внук Третьяка победил СКА в олимпийской столице. Этим летом Питер 
проигрывает всем подряд (Sport24.ru) 
Тамбов, Сочи, Рига - команда Кудашова поставила сенсации на поток. 

перейти к статье 



 

 

Олимпийская сборная России рвет лидеров КХЛ. Даже канадцы в 
восхищении (Чемпионат.com) 
Что происходит на Sochi Hockey Open. 

перейти к статье 

"Авангард" проиграл два матча в Сочи. Но это ничего не значит 
(Советский спорт) 
У команды Боба Хартли не задался старт на SochiHockeyOpen.  

перейти к статье 

"Принять тюремный срок было тяжело". Войнов - о ссоре с женой, 
американском суде и расследовании НХЛ (Sport24.ru) 
Откровенное интервью Вячеслава Войнова.  

перейти к статье 

Козлов: надеюсь, "Детройт" выведет из обращения 13-й номер - в честь 
Дацюка (Р-Спорт) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли, тренер "Авангарда" Вячеслав Козлов в 
интервью корреспонденту РИА Новости Семену Галькевичу рассказал о первом 
месяце работы в омском хоккейном клубе.  

перейти к статье  

"Получил в "Авангарде" только 30 миллионов. Остальное отдал ЦСКА, 
чтобы уйти оттуда" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Форвард омичей Сергей Шумаков - о скандальном уходе из армейского клуба, 
скитаниях по Америке и тяжелой жизни в Челябинской области Шумаков 
вернулся из Америки в "Авангард".  

перейти к статье 

У финалиста Кубка Гагарина проблемы с голкиперами. С Бобковым и 
Суднициным не стать чемпионом (Sport24.ru) 
"Авангарду" срочно нужен напарник для Бобкова. Возможно, иностранец.  

перейти к статье 

"Авангард" обучает хоккеистов финансовой грамотности (S-bc.ru) 
Омский хоккейный клуб "Авангард", проводящий домашние матчи в Балашихе, 
продолжает серию образовательных мастер-классов для своих игроков  

перейти к статье 

Илья Коновалов: "Александр Лазушин такой же весельчак, как Салак" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Голкипер "Локомотива" и олимпийской сборной России Илья Коновалов 
рассказал о конкуренции за место в основе с Александром Салаком в сезоне-
2018/19. 

перейти к статье 

Проломить черную полосу. Навстречу сезону. "Сибирь" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Установив в сезоне-2018/2019 антирекорд по поражениям на старте сезона, 
"Сибирь" сумела подняться с колен, но все-таки третий год кряду осталась на 
девятом месте конференции.  

перейти к статье 



 

 

Ломако: во Владивостоке мало солнца. Местные жители говорят, что это 
аномалия (Чемпионат.com) 
Нападающий "Адмирала" Олег Ломако рассказал, как проходит тренировочный 
процесс, и отметил, что мечтает закрепиться в клубе КХЛ.  

перейти к статье 

Квартальнов в "Ак Барсе" и новички "Автомобилиста". Все интриги 
турнира в Казахстане (Allhockey (allhockey.ru)) 
С 7 по 11 августа Нур-Султан примет у себя десятый по счету Кубок Президента 
Республики Казахстан.  

перейти к статье 

Он мог бы сейчас играть в одной команде с Панариным, но год назад 
вернулся в Россию и об этом не жалеет (Sports.ru/tribuna) 
Хоккеисты нижегородского "Торпедо" продолжают подготовку к новому сезону 
КХЛ.  

перейти к статье 

ЦСКА проведет товарищеские игры с "Адмиралом" без зрителей 
(Чемпионат.com) 
ЦСКА проведет ближайшие контрольные матчи с "Адмиралом" (6 и 7 августа) без 
зрителей.  

перейти к статье 

Состав легионеров в "Динамо" ослаб? На бумаге все выглядит именно так 
(By.tribuna.com/tribuna) 
После подписаний Марк-Андре Граньяни и Дрю Шора, в составе "зубров" 
насчитывается пять легионеров - Йонас Энрот, Стефан Эллиотт, Франсис Паре 
и упомянутые выше подписания.  

перейти к статье 

Владимир Антипин: "Дубль младшего сына порадовал, но до Антипина-
среднего ему пока далеко" (Russia-hockey.ru) 
Тренер "Металлурга", двукратный чемпион России и Евролиги подвел первые 
итоги немецкого сбора "Магнитки", для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Обзор дня: 19-летние хоккеисты олимпийской сборной могут играть в КХЛ 
уже сейчас. Это признал даже Боб Хартли (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

"Хотим больше голов". Российский хоккей больше не будет жить по 
правилам международной федерации (Sport24.ru) 
КХЛ идет своим путем.  

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ - об изменениях в правилах: думаю, в сентябре все 
устаканится (Чемпионат.com) 



 

 

Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов поделился мнением об изменениях в 
правилах лиги. 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ рассказал, как лига подбирает иностранных судей 
(Sport24.ru) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов объяснил, какими критериями 
руководствуется лига, подбирая иностранных рефери. 

перейти к статье 

Анисимов: на предсезонных турнирах мы заставляем судей объявлять 
удаления (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал, что в сезоне судьи, возможно, 
будут объявлять по громкой связи каждое удаление.  

перейти к статье 

Анисимов: судьи не будут учитывать трапеции на российском этапе 
Евротура (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал о том, будут ли учитываться 
трапеции за воротами на матчах Кубка Первого канала.  

перейти к статье 

"Думаю, ИИХФ последует за нами". Мнение Леонида Вайсфельда об 
изменениях в хоккейных правилах КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
В понедельник в КХЛ прошла встреча с главным арбитром лиги Алексеем 
Анисимовым, посвященная изменениям в правилах КХЛ. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Торпедо" обменяло Кэйлофа в минское "Динамо" на Хаудена 
(Чемпионат.com) 
"Торпедо" и минское "Динамо" совершили обмен.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Команды Кубка мира. "Локо" (Ярославль, Россия) (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
"Локо" - молодежная команда ярославского "Локомотива". Трехкратный и 
действующий обладатель Кубка Харламова. Главный тренер - Игорь Меляков.  

перейти к статье 

"Алтай" и "Локо" победили в предсезонных турнирах (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги представляет обзор предсезонных 
матчей, состоявшихся 4 августа.  

перейти к статье 

"Локо" обыграл ХК "Рига" и выиграл предсезонный турнир в Санкт-
Петербурге (Sport76.ru) 



 

 

Утром четвертого августа "Локо" завершал предсезонный турнир в Санкт-
Петербурге матчем против ХК "Рига". 

перейти к статье 

Голкипер "Кузнецких Медведей" признан лучшим вратарем турнира в 
Устинке (Sport-42.ru) 
Лучшим вратарем турнира памяти Бориса Александрова признан Кирилл 
Кузнецов из "Кузнецких Медведей".  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: контракты Бобровского и Василевского в НХЛ показывают 
уважение к вратарям из РФ (ТАСС) 
Глава ФХР назвал Бобровского и Василевского сильными голкиперами 

перейти к статье 

Третьяк считает, что Гусев сумеет проявить себя в НХЛ с лучшей стороны 
(ТАСС) 
Нападающий подписал двухлетний контракт с "Нью-Джерси" на общую сумму в 
$9 млн 

перейти к статье 

Третьяк: задачей сборной России на Кубке Глинки/Гретцки является 
создание костяка для ЮЧМ (ТАСС) 
Турнир пройдет с 5 по 10 августа в Чехии и Словакии 

перейти к статье  

ФХР рассматривает возможность проведения матча Кубка Первого канала 
на футбольном стадионе (ТАСС) 
Игры турнира состоятся с 12 по 15 декабря 

перейти к статье 

"Красная машина". Программа завтрашнего дня (Интерфакс) 
Федерация хоккея России разработала национальную программу подготовки 
хоккеистов "Красная машина", ее внедрение началось в 2018 году. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Sochi Hockey Open. "Локомотив" - Россия (олимп.) - 1:4 (Федерация хоккея 
России (fhr.ru)) 
В Своем втором матче на турнире олимпийская сборная России смогла добиться 
победы над ярославским "Локомотивом". 

перейти к статье 

Денисенко - про олимпийскую сборную России: "Хорошая команда бы 
получилась" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Локомотива" Григорий Денисенко после поражения от 
олимпийской сборной России (1:4) на товарищеском турнире Sochi Hockey Open 
оценил силу соперника.  

перейти к статье 



 

 

Браташ, Юдин и Денисенко - о победе над "Локомотивом" (Федерация 
хоккея России (fhr.ru)) 
Олег Браташ, главный тренер олимпийской сборной России.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Россия разобралась с США за один период! Наши устроили крутой камбэк 
на неофициальном ЧМ для юниоров (Sport24.ru) 
Русская молодежь перевернула матч за 11 минут. 

перейти к статье 

Русских лучше не злить! США мощно начали, а потом наши их разорвали 
(Чемпионат.com) 
0:2, четыре удаления подряд, игра в одной зоне - это был кошмар, а не начало. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Агент Бурдасова: "Предложение из НХЛ есть, осталось договориться по 
финансам" (Sport24.ru) 
Шуми Бабаев, агент нападающего Антона Бурдасова, рассказал о возможном 
будущем своего клиента. 

перейти к статье 

Агент: "Два клуба НХЛ проявляют интерес к Ничушкину, а в КХЛ он поедет 
только в ЦСКА" (Sport24.ru) 
Шуми Бабаев, агент нападающего Валерия Ничушкина, рассказал о возможном 
будущем своего клиента. 

перейти к статье 

Фальстарт на бумаге. ВХЛ изменила календарь игр на сезон-2019/20 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Календарь на сезон она представила быстрее, чем КХЛ. Но позже его пришлось 
переписывать.  

перейти к статье 

Разное 
 

Артем Анисимов проведет мастер-класс в Рыбинске (ИА Ярновости 
(yarnovosti.com)) 
Мастер-класс состоится во ДС "Полет" 11 августа в 17 часов. 

перейти к статье 

Игроки "Салавата Юлаева" доставляют болельщикам абонементы на 
сезон (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Игроки "Салавата Юлаева" начали доставку сезонных абонементов 
болельщикам. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Тарасенко: не могу посмотреть матчи КХЛ из США, типа страна 
неправильная (Чемпионат.com  , Москва, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки.  
"В ходе регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в "Инстаграме" 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу 
посмотреть матч. И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео 
недоступно". Мне хочется спросить: почему нельзя включать российский хоккей 
из Америки? Я бы реально смотрел матчи! Мне интересно - там выступают 
ребята, с кем я играл, там папа тренирует. Мы с Ваней Барбашевым сидели в 
раздевалке "Сент-Луиса", было время. Хотели включить матч - и не смогли 
посмотреть. Типа страна неправильная", - приводит слова Тарасенко "Матч ТВ".  

https://www.championat.com/hockey/news-3818595-tarasenko-ne-mogu-posmotret-
matchi-khl-iz-ssha-tipa-strana-nepravilnaja.html 

К заголовкам сообщений 

Игрок НХЛ пожаловался на невозможность следить за российским 
хоккеем из США (Lenta.Ru, Москва, 6 августа 2019) 
Нападающий клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Сент-Луис Блюз" 
Владимир Тарасенко пожаловался на проблемы с трансляцией матчей 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в США. Его слова приводит "Матч ТВ". 
Тарасенко заявил, что хотел бы следить за матчами КХЛ в свободное время. "Вот 
я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу посмотреть матч. И 
знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео недоступно". Мне хочется 
спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки?" - задался 
вопросом он. 
Хоккеист вспомнил, как однажды сидел в раздевалке и попытался включить 
матч, но на экране было написано "неправильная страна". "Как вообще так может 
быть? Заплатил 50 рублей, а посмотреть не можешь", - отметил он. 
Тарасенко выступает за "Сент-Луис Блюз" с 2013 года. В этом сезоне вместе с 
командой он впервые стал обладателем Кубка Стэнли. До этого хоккеист 
защищал цвета петербургского СКА и новосибирской "Сибири". На его счету 
также серебро чемпионата мира в составе сборной России.  

https://lenta.ru/news/2019/08/06/tarasenko/ 

К заголовкам сообщений 

Тарасенко пожаловался на трудности при просмотре матчей КХЛ из США 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко рассказал о проблемах, 
возникших при просмотре матчей КХЛ из Северной Америки: 
- В ходе регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в "Инстаграме" 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу 
посмотреть матч. И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео 
недоступно". Мне хочется спросить: почему нельзя включать российский хоккей 

https://www.championat.com/hockey/news-3818595-tarasenko-ne-mogu-posmotret-matchi-khl-iz-ssha-tipa-strana-nepravilnaja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3818595-tarasenko-ne-mogu-posmotret-matchi-khl-iz-ssha-tipa-strana-nepravilnaja.html
https://lenta.ru/news/2019/08/06/tarasenko/


 

 

из Америки? Я бы реально смотрел матчи! Мне интересно - там выступают 
ребята, с кем я играл, там папа тренирует. Мы с Ваней Барбашевым сидели в 
раздевалке "Сент-Луиса", было время. Хотели включить матч - и не смогли 
посмотреть. Типа страна неправильная", - цитирует Тарасенко "Матч ТВ". 

https://www.sportsdaily.ru/news/tarasenko-pozhalovalsya-na-trudnosti-pri-prosmotre-
matchej-kxl-iz-ssha 

К заголовкам сообщений 

"Неправильная страна". Тарасенко рассказал, что не может смотреть в 
Америке российский хоккей (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Российский нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко рассказал, что в 
США он не может посмотреть матчи КХЛ. 
"Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу посмотреть матч. 
И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео недоступно". Мне хочется 
спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? Я бы реально 
смотрел матчи! Мне интересно - там выступают ребята, с кем я играл, там папа 
тренирует. 
Мы с Ваней [Барбашевым] сидели в раздевалке "Сент-Луиса", было время. 
Хотели включить матч - и не смогли посмотреть. Типа страна неправильная. 
Там на левых ссылках регистрироваться надо. Я никого не обвиняю. Но это очень 
любопытная ситуация! Как вообще так может быть? Заплатил 50 рублей, а 
посмотреть не можешь", - цитирует хоккеиста "Матч ТВ". 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-nepravilnaya-strana-tarasenko-rasskazal-
chto-ne-mozhet-smotret-v-amerike-rossiyskiy-khokkey 

К заголовкам сообщений 

Владимир Тарасенко: "Не могу посмотреть матчи КХЛ из США, типа 
страна неправильная" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко, ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки.  
"По ходу регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в инстаграме 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу 
посмотреть матч. И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео 
недоступно".  
Мне хочется спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? 
Я бы реально смотрел матчи! Мне интересно - там выступают ребята, с кем я 
играл, там папа тренирует. Мы с Ваней Барбашевым сидели в раздевалке "Сент-
Луиса", было время. Хотели включить матч - и не смогли посмотреть. Типа 
страна неправильная", - приводит слова Тарасенко "Матч ТВ".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/243001 

К заголовкам сообщений 

Владимир Тарасенко: "Не могу смотреть матчи КХЛ из Америки. Видео 
недоступно, типа страна неправильная" (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луиса" и сборной России по хоккею Владимир Тарасенко 
заявил о проблемах с просмотрами матчей КХЛ из Америки. 

https://www.sportsdaily.ru/news/tarasenko-pozhalovalsya-na-trudnosti-pri-prosmotre-matchej-kxl-iz-ssha
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https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-nepravilnaya-strana-tarasenko-rasskazal-chto-ne-mozhet-smotret-v-amerike-rossiyskiy-khokkey
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 - Как плотно вы следите за "Сибирью"? 
 - По ходу регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в инстаграме 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. 
Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу посмотреть матч. 
И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео недоступно". Мне хочется 
спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? Я бы реально 
смотрел матчи! Мне интересно - там выступают ребята, с кем я играл, там папа 
тренирует. 
Мы с Ваней Барбашевым сидели в раздевалке "Сент-Луиса", было время. 
Хотели включить матч - и не смогли посмотреть. Типа страна неправильная. 
 - Это связано с правообладанием. Используйте пиратские сайты. 
 - Там на левых ссылках регистрироваться надо. Я никого не обвиняю. Но это 
очень любопытная ситуация! Как вообще так может быть? Заплатил 50 рублей, 
а посмотреть не можешь. 
Я редко кому даю большие интервью. Пользуясь случаем, хотел спросить. 
Может, я что-то делаю неправильно? Как это работает? 
 - Мы зададим этот вопрос КХЛ. Может, есть секретный код. Вам его отправят, и 
вы сможете смотреть. 
 - Было бы здорово! Хочу смотреть хоккей КХЛ, у меня бывает на это свободное 
время. Матчи иногда очень интересные. Не собираюсь оценивать уровень 
хоккея, как любят делать эксперты. Я не играю в России и думаю, что не вправе 
судить законы, качество, организацию. Меня там нет. Что я буду просто так 
говорить свое мнение, не зная ситуации? - сказал Тарасенко.  

https://realnoevremya.ru/news/147319-vladimir-tarasenko-ne-mogu-smotret-matchi-
khl-iz-ameriki-video-nedostupno-tipa-strana-nepravilnaya 

К заголовкам сообщений 

Владимир Тарасенко: "Не смогли посмотреть матч КХЛ из США. Типа 
страна неправильная" (Sports.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко заявил, что интересуется 
матчами КХЛ. 
- Как плотно вы следите за "Сибирью"?  
- По ходу регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в инстаграме 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. 
Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу посмотреть матч. 
И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео недоступно". Мне хочется 
спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? Я бы реально 
смотрел матчи! Мне интересно - там выступают ребята, с кем я играл, там папа 
тренирует. 
Мы с Ваней [Барбашевым] сидели в раздевалке "Сент-Луиса", было время. 
Хотели включить матч - и не смогли посмотреть. Типа страна неправильная. 
- Это связано с правообладанием. Используйте пиратские сайты.  
- Там на левых ссылках регистрироваться надо. Я никого не обвиняю. Но это 
очень любопытная ситуация! Как вообще так может быть? Заплатил 50 рублей, 
а посмотреть не можешь. 
Я редко кому даю большие интервью. Пользуясь случаем, хотел спросить. 
Может, я что-то делаю неправильно? Как это работает? 
- Мы зададим этот вопрос КХЛ. Может, есть секретный код. Вам его отправят, и 
вы сможете смотреть.  

https://realnoevremya.ru/news/147319-vladimir-tarasenko-ne-mogu-smotret-matchi-khl-iz-ameriki-video-nedostupno-tipa-strana-nepravilnaya
https://realnoevremya.ru/news/147319-vladimir-tarasenko-ne-mogu-smotret-matchi-khl-iz-ameriki-video-nedostupno-tipa-strana-nepravilnaya


 

 

- Было бы здорово! Хочу смотреть хоккей КХЛ, у меня бывает на это свободное 
время. Матчи иногда очень интересные. Не собираюсь оценивать уровень 
хоккея, как любят делать эксперты. Я не играю в России и думаю, что не вправе 
судить законы, качество, организацию. Меня там нет. Что я буду просто так 
говорить свое мнение, не зная ситуации? 
Но слежу за новостями. Знаю, что ЦСКА выиграл титул чемпиона впервые за 30 
лет. В их адрес тоже было много разных комментариев, в том числе от хейтеров. 
Но ребята играли, старались. Они тут при чем? Я с Серегой Андроновым 
выступал в "Сент-Луисе", мы жили в одних апартаментах, когда он в Америку 
приезжал. Теперь он - капитан ЦСКА. Хороший классный парень. Как не 
радоваться за знакомых игроков, которые чего-то достигают? - сказал Тарасенко.  

https://www.sports.ru/hockey/1076910775.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Владимир Тарасенко: не смогли посмотреть матч КХЛ из США. 
Типа страна неправильная (Прессбол (pressball.by), Минск, 5 августа 2019) 
Российский нападающий "Сент-Луиса" Владимир Тарасенко заявил, что 
интересуется матчами КХЛ.  
Как плотно вы следите за "Сибирью"? 
По ходу регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в инстаграме 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо.  
Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу посмотреть матч. 
И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео недоступно". Мне хочется 
спросить: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? Я бы реально 
смотрел матчи! Мне интересно - там выступают ребята, с кем я играл, там папа 
тренирует.  
Мы с Ваней Барбашевым сидели в раздевалке "Сент-Луиса", было время. 
Хотели включить матч - и не смогли посмотреть. Типа страна неправильная. 
Это связано с правообладанием. Используйте пиратские сайты. 
Там на левых ссылках регистрироваться надо. Я никого не обвиняю. Но это очень 
любопытная ситуация! Как вообще так может быть? Заплатил 50 рублей, а 
посмотреть не можешь. Я редко кому даю большие интервью. Пользуясь 
случаем, хотел спросить. Может, я что-то делаю неправильно? Как это работает? 
Мы зададим этот вопрос КХЛ. Может, есть секретный код. Вам его отправят, и 
вы сможете смотреть. 
Было бы здорово! Хочу смотреть хоккей КХЛ, у меня бывает на это свободное 
время. Матчи иногда очень интересные. Не собираюсь оценивать уровень 
хоккея, как любят делать эксперты. Я не играю в России и думаю, что не вправе 
судить законы, качество, организацию. Меня там нет. Что я буду просто так 
говорить свое мнение, не зная ситуации?  
Но слежу за новостями. Знаю, что ЦСКА выиграл титул чемпиона впервые за 30 
лет. В их адрес тоже было много разных комментариев, в том числе от хейтеров. 
Но ребята играли, старались. Они тут при чем? Я с Серегой Андроновым 
выступал в "Сент-Луисе", мы жили в одних апартаментах, когда он в Америку 
приезжал. Теперь он - капитан ЦСКА. Хороший классный парень. Как не 
радоваться за знакомых игроков, которые чего-то достигают? - как передает 
"Матч ТВ", сказал Тарасенко.  

https://www.pressball.by/news/hockey/333757 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.ru/hockey/1076910775.html
https://www.pressball.by/news/hockey/333757


 

 

Тарасенко: почему нельзя включать российский хоккей из Америки? 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Нападающий "Сент-Луис Блюз" Владимир Тарасенко, ставший в этом сезоне 
обладателем Кубка Стэнли, рассказал о проблемах, связанных с просмотром 
матчей КХЛ из Северной Америки. 
"В ходе регулярки и в плей-офф Кубка Гагарина я хотел даже в "Инстаграме" 
написать. Но не стал, потому что не знаю, с чем это связано. И не хотел 
выглядеть глупо. Вот я захожу в приложение КХЛ, покупаю подписку игры и хочу 
посмотреть матч. И знаете, что мне пишут? "В вашей стране это видео 
недоступно". Мне хочется спросить: почему нельзя включать российский хоккей 
из Америки? Я бы реально смотрел матчи! Мне интересно - там выступают 
ребята, с кем я играл, там папа тренирует. Мы с Ваней Барбашевым сидели в 
раздевалке "Сент-Луиса", было время. Хотели включить матч - и не смогли 
посмотреть. Типа страна неправильная", - сказал игрок.  
Источник: Матч ТВ  

https://allhockey.ru/news/show/360377-
Tarasenko_pochemu_nel_zya_vkljuchat_rossijskij_hokkej_iz_Ameriki 

К заголовкам сообщений 

Кузбасский провайдер не будет показывать КХЛ (Sport-42.ru, Новокузнецк, 
6 августа 2019) 
Крупный кузбасский коммуникационный провайдер Centra исключил из 
телевизионного пакета каналы КХЛ ТВ и КХЛ ТВ HD. Хоккейные трансляции 
абонентам в настоящее время недоступны. 
По словам специалистов, в последнее время эти телеканалы пользовались 
низким спросом у аудитории, поэтому было принято решение отказаться от их 
продления на новый сезон.  
Нам удалось получить статистику просмотров КХЛ ТВ за последние сезоны от 
другого провайдера. Действительно, аудитория телеканала после исключения 
новокузнецкого "Металлурга" из лиги сократилась на 72%. Тенденция 
уменьшения зрителей сохраняется. Любителям хоккея оказалось неинтересно 
наблюдать за конкуренцией других клубов.  
На телеканалах КХЛ ТВ и КХЛ ТВ HD проходят прямые трансляции игр 
Континентальной и Молодежной хоккейных лиг, выпускаются аналитические и 
развлекательные программы. Центральные матчи КХЛ можно также увидеть на 
федеральном канале МАТЧ! ТВ. 
Игры новокузнецкого "Металлурга" в ВХЛ сейчас транслируются в режиме 
онлайн на трех платформах: YouTube, ВКонтакте, Одноклассники. В среднем 
матчи "Кузни" на всех платформах смотрит около 95 тысяч зрителей. Самый 
большой интерес у аудитории вызвал дебютный матч новокузнецкого клуба в 
Вышке в сезоне 2017/2018 г. против "Южного Урала" из Орска. Этот поединок 
посмотрели 300 000 человек.  

https://sport-42.ru/news/detail/kuzbasskiy-provayder-ne-budet-pokazyvat-kkhl/ 

К заголовкам сообщений 

СКА заколачивает как надо (Коммерсантъ, Москва, 6 августа 2019) 
Его коммерческие доходы превысили 1 млрд руб. за сезон 
Один из грандов КХЛ - СКА - в минувшем сезоне, по данным Nielsen Sports, достиг 
уникального для российских хоккейных клубов показателя коммерческих доходов 
- 1 млрд руб. Достижение связано прежде сего с ростом так называемых 
поступлений matchday, то есть непосредственно связанных с проведением 

https://allhockey.ru/news/show/360377-Tarasenko_pochemu_nel_zya_vkljuchat_rossijskij_hokkej_iz_Ameriki
https://allhockey.ru/news/show/360377-Tarasenko_pochemu_nel_zya_vkljuchat_rossijskij_hokkej_iz_Ameriki
https://sport-42.ru/news/detail/kuzbasskiy-provayder-ne-budet-pokazyvat-kkhl/


 

 

матчей. Речь, например, о реализации билетов - они у петербургской команды 
составили примерно половину общих доходов. Это редчайшая ситуация для 
отечественного спорта. Доходная часть его клубов формируется в основном за 
счет вложений спонсоров. 
B распоряжении "Ъ" оказалось исследование Nielsen Sports, посвященное 
коммерческой деятельности СКА. Петербургский клуб, завоевавший Кубок 
Гагарина в 2015 и 2017 годах, является одним из безусловных грандов 
Континентальной хоккейной лиги и часто позиционируется как базовый для 
сборной России. Наиболее интересной частью исследования является та, что 
посвящена росту доходов СКА от собственной коммерческой деятельности за 
десять лет. По итогам сезона-2009/10 они составили всего 50 млн руб., по итогам 
сезона-2018/19 впервые чуть-чуть превысили отметку 1 млрд руб. В понятие 
"коммерческие доходы" входят доходы от реализации сувенирной продукции и 
атрибутики, билетов, телевизионных прав, лицензий на использование 
товарного знак, спорткомплекса "Хоккейный город", а также поступления от 
рекламодателей за вычетом тех, что входят в группу компаний "Газпром" (она 
контролирует СКА через ООО "Газпром инвестгазификация"). 
Это довольно примечательное событие. 
Официальных данных, иллюстрирующих эффективность коммерческой 
деятельности российских клубов в различных видах спорта, крайне мало. Но 
очевидно, что рубеж, достигнутый СКА, чрезвычайно серьезный. Например, 
согласно отчету EY, в позапрошлом сезоне суммарные коммерческие доходы 
всех 27 клубов КХЛ составили менее 5,5 млрд руб. 
В исследовании Nielsen Sports говорится, что "практически все российские 
спортивные клубы содержатся либо госкорпорациями, либо богатыми 
владельцами, либо находятся на городском и региональном балансах", а 
"клубные", то есть как раз коммерческие доходы в восприятии руководства часто 
занимают "десятое место". В этом свете, по мнению авторов документа, пример 
СКА, который "реально старается зарабатывать самостоятельно", "очень 
редкий" для России. 
Эти цифры хорошо коррелируют с цифрами, обнародованными на прошлой 
неделе. "СПАРК-Интерфакс" опубликовал финансовую отчетность некоторых 
российских футбольных и хоккейных клубов - правда, не за сезон, а за 
календарный 2018 год. Среди хоккейных в плане успешности лидером с 
серьезным отрывом оказался именно СКА. Он отчитался о выручке свыше 8 
млрд руб. и чистой прибыли в размере 543 млн руб. Особенно впечатляющими 
его показатели смотрелись на фоне показателей наиболее принципиального 
оппонента петербуржцев - ЦСКА. Московский клуб, который весной впервые 
выиграл Кубок Гагарина, зафиксировал убытки в размере 2,67 млрд руб. 
Еще более примечательными показатели СКА делает структура его 
коммерческих доходов. Источник в клубе рассказал, что более половины из них 
- 51% - приходится на так называемые доходы matchday. Основная их 
составляющая - реализация билетной программы, включающая продажу мест в 
VIP-ложах. Именно явным проседанием этой статьи часто принято объяснять 
финансовую неустойчивость российских клубов. Ее удельный вес, как правило, 
значительно меньше 10%. 
В случае с СКА взлет доходов matchday объясняется без труда. Этот клуб очень 
востребован у болельщиков. В минувшем сезоне по средней посещаемости - 13 
тыс. зрителей, согласно рейтингу Международной федерации хоккея (IIHF), - 
петербуржцы заняли второе место в Европе, уступив лишь швейцарскому 
"Берну". При этом в 86% случаев домашняя арена заполнялась на 90% или 
больше. Высокой посещаемости способствовало проведение в декабре "Зимней 



 

 

классики". В нее вошли два матча на футбольной "Газпром Арене". В одном 
сборная России встречалась со сборной Финляндии в рамках российского этапа 
Евротура, в другом СКА принимал ЦСКА в рамках регулярного чемпионата КХЛ. 
Игра петербургского и московского клубов собрала 68 тыс. человек. Сборы с двух 
игр, по данным организаторов, превысили 70 млн руб. 
Источник "Ъ" рассказал, что руководители СКА видят резервы дальнейшего 
роста доходов в том числе в увеличении посещаемости за счет строительства 
нового дворца вместимостью более 20 тыс. человек: он должен быть введен в 
строй к чемпионату мира, который пройдет в России в 2023 году. Исследование 
Nielsen Sports подкрепляет тезис о целесообразности смены арены на более 
вместительную указанием на то, что за последние пять лет "доля людей, 
поддерживающих СКА в Петербурге, выросла с 12% до 40%". Такой уровень 
вовлеченности населения, с точки зрения авторов документа, "сравним с 
городами лидерами НХЛ - Ванкувером и Монреалем". 

https://www.kommersant.ru/doc/4053004 

К заголовкам сообщений 

Канадец, побивший рекорд Фетисова, завершил карьеру. Он стал 
легендой КХЛ и своим в Казахстане (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Кевин Даллмэн - самый крутой защитник в истории КХЛ.  
С момента создания Континентальной хоккейной лиги прошло всего 12 лет, а у 
нее уже есть свои легенды. Причем не только среди россиян, но и из числа 
легионеров. Наряду с Сергеем Мозякиным и Данисом Зариповым в Зал славы 
КХЛ, если бы он существовал, должен попасть Кевин Даллмэн.  
Этот пост с благодарностями жене, родителям, партнерам и болельщикам 
"Барыса" Даллмэн опубликовал в своем инстаграме. Еще раньше главный 
тренер казахстанской команды Андрей Скабелка говорил, что ждать 38-летнего 
защитника в лагере не стоит. Вот только туман вокруг будущего Даллмэна после 
этого заявления особо не развеялся. Только сам Кевин оказался в силах 
расставить все точки над i.  
У него была богатая на события, но крайне нестандартная карьера. Даллмэн 
один из первых доказал, что у тех парней из Северной Америки, кого не оценили 
в НХЛ, есть альтернативный путь. На момент пришествия в "Барыс" на счету 
Кевина было 154 игры в НХЛ, но ни в "Бостоне", ни в "Сент-Луисе", ни в "Лос-
Анджелесе" его не ценили так, как в Астане. Даллмэну было уже 27 лет, а он 
никак не мог реализовать свой недюжинный атакующий потенциал.  
Это сейчас "Барыс" славится своей селекционной чуйкой на североамериканских 
легионеров. Тогда, в 2008 году, Даллмэн, как и другие новички казахстанской 
команды КХЛ, были загадками. И вот, мало кому известный защитник из Канады, 
побил рекорд самого Фетисова по очкам! Да не просто побил, а перекрыл 
результат сезона-1983/1984 на девять баллов. Даллмэн ворвался в КХЛ 
ураганом, задержавшись в лиге на долгие 11 лет.  
Планка, которую задрал сам же Даллмэн, ему больше не покорилась. Только в 
сезоне-2011/2012 он был близок к повторению, но ему не хватило четырех очков. 
Однако это не значит, что Кевин оказался игроком-однодневкой. Он четырежды 
становился лучшим снайпером КХЛ среди защитников и столь же раз самым 
результативным игроком в своем амплуа. Шутка ли, в списке лучших 
бомбардиров лиги за всю ее историю Даллмэн идет на восьмом месте, опережая 
Ковальчука, Гусева и многих других звездных форвардов. 
Во многом именно Даллмэн перевернул отношение к игрокам своего амплуа, 
установив моду на "полузащитников" из Северной Америки. Уже после него в 
лиге появились Крис Ли, Дерон Куинт, Мэт Робинсон и многие другие. Кевин - 

https://www.kommersant.ru/doc/4053004


 

 

легенда не только "Барыса", но и лиги. И даже несмотря на то, что два сезона 
канадец с казахстанским паспортом провел в составе СКА, нет сомнений, что 
свитер с его фамилий должен быть поднят под сводами арены в Нур-Султане.  
Свой последний матч за "Барыс" Даллмэн провел 17 января 2019 года против 
"Салавата Юлаева". Команда Кевина тогда победила в овертайме со счетом 1:0, 
а сам защитник через несколько дней покинул Казахстан. По неофициальной 
информации, причиной тому стала болезнь жены хоккеиста Стэйси. Как бы то ни 
было, "Барысу" предстоит научиться жить без Даллмэна на синей линии, а 
самому Кевину привыкать к новой роли. С большой долей вероятности он 
останется в хоккее в роли менеджера или агента.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-zashchitnik-barysa-kevin-dallmen-
zavershil-karyeru 

Похожие сообщения (14): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 5 августа 2019 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 5 августа 2019 

• Sports.kz, Караганда, 5 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 5 августа 2019 

• Vesti.kz, Алматы, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Легенда КХЛ завершила карьеру. Атакующий защитник из Канады был 
лучшим в своем амплуа. А где же россияне? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Канадский защитник-рекордсмен, выступавший за "Барыс", СКА и сборную 
Казахстана Кевин Даллмэн завершил карьеру. 
Для КХЛ, которой отроду всего 11 лет, Даллмэн - это настоящая легенда. Про 
"Барыс" и говорить не приходится. Игроков, оставивших после себя такой след, 
в Казахстане почти не было. Цифры говорят сами за себя: свыше 600 игр в КХЛ 
с учетом плей-офф, 431 (142+289) набранных очков, семикратный участник 
Матча звезд.  
Смог добиться большего  
Пример Даллмэна, выделявшегося у себя на родине по юниорам, но не 
закрепившимся в НХЛ, показывает, что каждый игрок в состоянии найти себе 
клуб и лигу, в которой может быть успешен. В Северной Америке ему не хватало 
габаритов и скорости, чтобы конкурировать с другими защитниками в системе 
"Лос-Анджелеса". Любомир Вишновски и Роб Блэйк - это элита, забиравшая себе 
все время в большинстве. Канадец же от переезда только приобрел. Одно время 
в "Барысе" с учетом лояльной системы налогообложения он на руки получал не 
меньше, чем звездные игроки обороны в НХЛ.  
Наверное, и в КХЛ Даллмэн был не идеален. Периодически он выяснял 
отношения с руководством, не блистал в плей-офф также, как в регулярном 
чемпионате и, положа руку на сердце, мог бы добиться большего. В моем личном 
рейтинге сильнейших канадских защитников, выступавших в КХЛ, Крис Ли, 
например, стоит выше. С чем сложно не согласиться. Однако все время 
неунывающий Даллмэн не строил из себя недоступную звезду, был улыбчивым, 
общительным и компанейским парнем. Ему сложно не симпатизировать. Хотя 
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http://vesti.kz/khl/268354/


 

 

дождемся знаменитого подкаста Пола Биссоннета. Уверен, что героя 
сегодняшнего дня обязательно позовут.  
В последние год-два защитник "Барыса" сдал по объектным причинам. Возраст 
и здоровье сыграли свою роль. И все-таки такого хоккеиста нашей лиге, бедной 
на звезд и ярких лиц, будет очень не хватать. Немного жаль, что легендой нашей 
лиги считается канадец, у себя на родине так и не продвинувшийся дальше 
категории "молодых и перспективных". Не собираюсь, как некоторые мои 
коллеги, острые на язык, именовать Даллмэна второсортным хоккеистом. Просто 
КХЛ с ее площадками и более размашистым стилем игры идеально подошла 
сильным сторонам канадца. Но где же российские Даллмэны? Не заикаюсь и 
близко про новых Фетисовых. Увидеть бы на своем веку еще хоть одну 
сопоставимую с прославленным советским защитником фигуру. Пока с этим 
огромные проблемы. И Даллмэн своей отличной карьерой об этом в очередной 
раз напомнил.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kanadskiy-zaschitnik-vystupavshiy-
za-barys-ska-i-sbornuyu-kazahstana-kevin-dallmen-zavershil-kareru-kakie-rekordy-
on-pobil-yakor-1571812/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.kz, Караганда, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Сложный выбор между Сорокиным и Метсолой. Топ-5 голкиперов лиги 
(Советский спорт, Москва, 5 августа 2019) 
Финн и россиянин еще год будут лучшими вратарями КХЛ.  
Многие клубы КХЛ решились на смену основного голкипера своих команд. Кто-
то решил позвать игроков с опытом игры в Континентальной лиге, кто-то - привез 
вратарей, которых болельщики увидят впервые в России. Возможно, часть из них 
станет открытием нового сезона. 
Илья Сорокин, ЦСКА  
Известные советские хоккеисты почему-то обиделись, когда Сорокин не получил 
приз лучшему голкиперу КХЛ по итогам сезона. Но вряд ли вратарь, который 
наконец-то победил вместе со своей командой в Кубке Гагарина, сильно 
расстроился из-за отсутствия личной награды. 
Сорокин и без признания лиги остается лучшим ее вратарем. Особенно, если 
смотреть на дистанции в несколько сезонов. Кто-то говорит, что штамповать 
"сухари" в ЦСКА легче, чем в любом другом клубе. Возможно, эти люди и правы. 
Но примерно настолько же сложнее Сорокину выдавать гениальные спасения из 
матча в матч при 15-20 бросках в створ ворот. Однако вратарь в таких условиях 
творит магию на регулярной основе.  
Юха Метсола, "Салават Юлаев"  
Вратарь, который регулярно может отражать 50-70 бросков за один матч, 
априори является топовым. Метсола как раз один из них. Ему достался приз 
лучшему голкипера предыдущего сезона, однако мы поставили финна на второе 
место. 
Вокруг Метсолы можно строить игру всей команды. Ему сложно забить первым 
броском, он хорош в ближнем бою, у голкипера отменная реакция. Достоинства 
Метсолы можно перечислять очень долго. Болельщикам финн также очень 
нравится. Он умеет играть не только эффективно, но и эффектно. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kanadskiy-zaschitnik-vystupavshiy-za-barys-ska-i-sbornuyu-kazahstana-kevin-dallmen-zavershil-kareru-kakie-rekordy-on-pobil-yakor-1571812/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kanadskiy-zaschitnik-vystupavshiy-za-barys-ska-i-sbornuyu-kazahstana-kevin-dallmen-zavershil-kareru-kakie-rekordy-on-pobil-yakor-1571812/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kanadskiy-zaschitnik-vystupavshiy-za-barys-ska-i-sbornuyu-kazahstana-kevin-dallmen-zavershil-kareru-kakie-rekordy-on-pobil-yakor-1571812/
https://www.sports.kz/news/v-ocherednoy-raz-napomnil-eks-zaschitnik-sbornoy-kazahstana-vskryil-problemyi-khl


 

 

Вратарь пришел в "Салават Юлаев" перед прошлым сезоном, но уже сейчас 
понятно, что это один из лучших трансферов в истории уфимского клуба.  
Якуб Коварж, "Автомобилист"  
Чех триумфально вернулся в "Автомобилист". Без этого вратаря сложно 
представить уральский клуб. Да, в команде, где играли Найджел Доус, Стефан 
Да Коста, Никита Трямкин и Анатолий Голышев, именно Коварж являлся 
лидером. 
Вратарь подтвердил свой высочайший класс. Он по-прежнему способен 
отражать огромное количество бросков, выдавать суперспасения и быть 
символом команды. Когда Коварж получает травму, то у "Автомобилиста" резко 
возникают проблемы. В клубе он безоговорочно первый номер. 
Магнус Хелльберг, СКА  
В лице шведского голкипера Хелльберга СКА нашел замену Микко Коскинену, 
который уехал в НХЛ. Они очень похожи по габаритам. Вероятно, именно этим 
руководствовались менеджеры армейцев, подписывая контракт с вратарем. 
Хелльберг своим телом закрывает большую часть ворот. Однако это очень 
подвижный вратарь, способный быстро сложиться и вытащить бросок из угла.  
Игорь Бобков, "Авангард"  
Бобков неплохо выступал за "Адмирал", но по-настоящему раскрыться сумел в 
"Авангарде". Выход омичей в финал Кубка Гагарина заслуга не только тренера 
Боба Хартли, но и голкипера. Возможно, в решающей серии он мог бы сыграть и 
удачнее, но с другой стороны, атака "ястребов" дала сбой. Без заброшенных 
шайб побеждать невозможно. 
Бобков - еще один вратарь с внушительными габаритами. Он не менее 
подвижен, чем Хелльберг. Возможно, россиянин чуть-чуть уступает шведу в 
стабильности, но по основным навыкам эти голкиперы примерно равны.  
МОГЛИ ПОПАСТЬ В РЕЙТИНГ:  
Илья Коновалов из "Локомотив" - открытие предыдущего сезона. Ему спели 
множество од, но торопиться с выводами рано. Коновалов - молодой вратарь, 
которому нужно подтвердить свой класс. Если он проведет такой же сильный 
чемпионат, то кого-то из пятерки лучших голкиперов ярославец вполне может 
подвинуть. 
Еще один претендент на топ-5 голкиперов лиги - Харри Сятери. Но финн только-
только вернулся в КХЛ после двухлетнего отсутствия. Почти нет сомнений в том, 
что он забетонирует ворота "Сибири" и будет одним из лучших вратарей лиги. 
В список не попал олимпийский чемпион Василий Кошечкин. Вратарю "Магнитки" 
не хватает стабильности. Он по-прежнему является топовым вратарем КХЛ, 
однако высоким требованиям соответствует далеко не всегда.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:912498 

К заголовкам сообщений 

Хартли vs Мактавиш, легенда КХЛ завершает карьеру. Топ событий недели 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Клубы КХЛ продолжают вести активную подготовку к сезону. На минувшей 
неделе многие команды приняли участие в контрольных матчах. Об этом и 
других заметных новостях - в традиционной рубрике на KHL.ru.  
ДЕБЮТ. "Локомотив" с Мактавишем в Сочи победил "Авангард" Хартли  
В субботу в Сочи стартовал, наверное, самый представительный турнир 
межсезонья. Он открылся матчем команд, руководимых двумя известными 
канадскими специалистами: Крэйгом Мактавишем и Бобом Хартли. Понятно, что 
делать далеко идущие выводы в начале августа, как минимум, рановато. Однако, 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:912498


 

 

учитывая происхождение двух тренеров, их умения и опыт, матчи "Локомотива" 
и "Авангарда" в предстоящем сезоне будут если еще не принципиальными, то 
весьма интригующими. 
Прошлогодний успех Хартли, дошедшего до финала Кубка Гагарина, может 
вернуть в Россию моду на специалистов из Канады. Теперь дело за Мактавишем. 
Ярославцы выглядели весьма симпатично, несмотря на отсутствие ряда важных 
хоккеистов. С точки зрения игровых идей до идеала далековато, но и 
официальные матчи начнутся еще не скоро. Есть время, чтобы прибавить. 
Больше других пока запомнилось взаимодействие иностранных новичков 
"Локомотива" - шведа Антона Ландера и канадца Тая Рэтти. Оба ранее 
выступали в системе "Эдмонтона", в которой и сам Мактавиш проработал долгие 
годы. Их возможности прекрасно известны главному тренеру. Потенциально этот 
дуэт способен на многое. 
УХОД. Даллмэн завершил карьеру. Боченски под вопросом  
Большинство командных и персональных достижений, ассоциируемых с 
"Барысом", принадлежат канадскому защитнику Кевину Даллмэну и 
американскому нападающему Брэндону Боченски. Первый выступал за клуб с 
2008 года с небольшим перерывом, связанным с отъездом в СКА, второй - с 
2010-го, пропустив лишь позапрошлый сезон, когда решил было завершить 
карьеру. На двоих два легионера, со временем ставшие в Казахстане своими, 
провели за "Барыс" свыше 800 матчей. Легенды! В этой оценке нет ни капли 
преувеличения. Также они за время выступлений в КХЛ приняли казахстанское 
гражданство и сыграли за национальную сборную в ряде турниров. Время, тем 
не менее, неумолимо. Рано или поздно даже самым успешным и обожаемым 
публикой игрокам приходится уходить из большого хоккея. Даллмэну в 
нынешнем году исполнилось 38, Боченски - 37. 
ИДЕЯ. "Сибирь" презентовала оригинальную форму с фотографиями 
собственных болельщиков  
Последний месяц лета - время экспериментов не только для тренеров, 
пытающихся на основании контрольных матчей найти оптимальные сочетания и 
в полной готовности подойти к началу сезона. Клубы КХЛ используют это время 
и для того, чтобы удивить неожиданными маркетинговыми ходами. "Сибирь" в 
этом отношении заслуженно считается примером для подражания. 
Сейчас ее "фишкой" стала презентация оригинальной формы, состоявшаяся в 
прошлую среду. В новых свитерах команда сыграет в предсезонных встречах. "В 
основе свитера лежит коллаж из фотографий болельщиков, которые были 
отобраны в архивах клуба, на просторах сервиса vk.com и по хештегу 
#мыэтохксибирь", - говорится в сообщении на официальном сайте клуба. При 
этом дизайнеры не ушли от приятного глазу лазурного цвета. Визуально идея 
реализована на "отлично". На месте поклонников команды лично бы я задумался 
о приобретении такого яркого и запоминающегося свитера. 
ОТКАЗ. "Сочи" решил не заключать контракт с нападающим Анисиным  
Возвращение Михаила Анисина в КХЛ после сезона, проведенного им в 
Румынии, могло бы потянуть на громкую историю. Увы, интересного со всех точек 
зрения хода со стороны "Сочи" не последовало. Хотя для южан форвард совсем 
не чужой человек. Он провел в их составе два неплохих с точки зрения 
результативности сезона с 2014-го по 2016-й годы, забросив за этот период 24 
шайбы. 
ОБУЧЕНИЕ. "Авангард" продолжает проводить мастер-классы для своих 
хоккеистов  
Учиться никогда не поздно. Эту древнюю мудрость делом пытается подтвердить 
"Авангард". В минувшую пятницу в Сочи за день до начала турнира его хоккеисты 



 

 

прослушали очередные лекции приглашенных специалистов, касающиеся 
важных тем: грамотному вложению финансов и взаимодействию с 
журналистами. По-хорошему, этим надо было начинать заниматься, когда 
нынешним лидерам команды было по 18-19 лет, и они делали первые шаги во 
взрослом хоккее, только начиная много зарабатывать. Сейчас пользу из новых 
знаний скорее извлечет молодежь. 
Хочется верить, что инициатива председателя совета директоров клуба 
Александра Крылова окажется не разовой акцией, а перерастет в тенденцию, 
подхваченную другими клубами. Даже если хоккеист не станет экспертом 
фондового рынка или не вырастет в красноречивого оратора, бьющего наповал 
яркими цитатами, не беда. Гармоничное развитие личности - это тоже 
позитивный момент. Давно пора перестать воспринимать спортсмена как 
простака с мускулами и минимумом извилин в голове. У него тоже могут быть 
активная жизненная позиция и полезные знания.  
ОПЕРАЦИЯ. Вратарь московского "Динамо" Еременко пропустит месяц из-за 
удаления аппендицита  
Хирургическое вмешательство всегда становится неприятной для спортсмена 
ситуацией, поскольку выбивает его из привычного ритма на долгое время. 
Ветеран московского "Динамо" Александр Еременко угодил на операционный 
стол по заурядному для обычного человека поводу. Во вторник вратарю удалили 
аппендицит. 
Срок восстановления составит до четырех недель. Ветерану, которому в этом 
году исполнилось уже 39 лет, придется наверстывать упущенное в быстром 
режиме. Ведь ему придется остаться без серьезной практики и пропустить 
ключевой для подготовки к сезону месяц. В чемпионат "Динамо", похоже, вступит 
только с одним проверенным вратарем - Иваном Бочаровым.  
ЮНИОР. Нападающий "Салавата" Амиров сделал дубль в матче с 
"Нефтехимиком"  
Состояние, в котором хоккеисты находятся в конце июля, по понятным причинам 
серьезно отличается от игровых кондиций начала сезона. Удачно проявить себя 
на фоне нагрузок все равно полезно хотя бы для того, чтобы заслужить доверие 
тренерского штаба. Нападающий "Салавата Юлаева" Родион Амиров, которому 
только в ноябре исполнится 18, очень здорово показал себя в первом 
контрольном матче с "Нефтехимиком". В прошлую среду он сделал дубль, а его 
команда победила со счетом 4:2. О таланте техничного игрока в восторженных 
тонах говорят уже пару лет. 
РЕШЕНИЕ. Емелин стал капитаном "Авангарда"  
Один из любимых вопросов, который любят задавать мои коллеги перед 
большими турнирами главным тренерам всевозможных сборных России - о 
назначении капитана. Очень часто фигура именно этого человека становится 
ключевой для строительства успешной команды. От того, как ведет себя на льду 
и в раздевалке капитан, зависит очень многое. Он может как сплотить коллектив, 
так и остаться в роли наблюдателя, упустив что-то важное. На клубном уровне 
этот человек еще важнее, поскольку пройти ровно через длинный сезон всегда 
сложнее, чем собраться на краткосрочный турнир. 
В прошлую пятницу "Авангард" объявил о назначении нового капитана. Им стал 
защитник Алексей Емелин, сменивший в этой роли покинувшего по окончании 
сезона 2018/2019 команду Евгения Медведева. Ассистентами стали Сергей 
Широков, Денис Зернов, Тэйлор Бек и Коди Франсон. Кандидатура Емелина 
кажется логичной с учетом огромного опыта 33-летнего хоккеиста, много 
поигравшего за сборную России и проведшего семь сезонов в НХЛ. Защитник 
выступал в системных командах, ладит с тренерами разных взглядов, 



 

 

общителен, знает английский. Однако ранее он еще ни разу не был капитаном. 
В данной связи приближающийся сезон интересен для "Авангарда" и тем, как 
Емелин справится с непривычными для себя обязанностями. 
ВИЗИТ. Игроки "Ак Барса" посетили буровую вышку возле Альметьевска  
В пятницу "Ак Барс" съездил в Альметьевск, где в сильнейшем составе провел 
контрольную встречу с местным "Нефтяником. Казанцы одолели представителя 
ВХЛ только в серии бросков (2:1 Б). Этот тот случай, когда результат - далеко не 
самое важное. Дело не в товарищеском статусе матча, хотя по характеру игры 
этого никак не скажешь. Вырученные от нее деньги пойдут на благотворительные 
цели. 
Перед самим матчем игроки и тренеры казанского клуба съездили на нефтяную 
буровую установку, проделав из столицы республики длинную дорогу, занявшую 
несколько часов. Утомительная поездка, в ходе которой гостям пришлось 
облачиться в специальную одежду, рабочие каски и перебраться из клубного 
автобуса в КАМАЗы, чтобы добраться до места назначения, обогатила их 
новыми знаниями и зарядила необычными эмоциями.  
ЭКСПЕРИМЕНТ. Капитаном "Куньлуня" в первом матче стал тафгай Хант  
В пятницу в Пекине стартовал первый предсезонный турнир. Единственный 
представитель КХЛ, "Куньлунь", начал его неудачно, уступив команде 
американского университета Аризоны (3:5). Главный тренер "драконов" Курт 
Фрэйзер выставил экспериментальный состав, максимально приближенный к 
сильнейшей версии сборной Китая. Многие из игроков имеют опыт выступлений 
в ВХЛ и МХЛ, но сказать, что сейчас это сформировавшиеся мастера высокого 
уровня, было бы преувеличением. 
Полученный шанс использовали далеко не все. Ожидать чего-то иного было 
сложно. Особенно с учетом того, что это была первая полноценная игра в 
межсезонье. Минимум легионеров, отсутствие лидеров и новичок Гарет Хант в 
роли капитана. Не до жиру. Хант известен как тафгай, он только этим летом 
приехал из Северной Америки, где выступал в низших лигах и частенько набирал 
больше 200 минут штрафа за сезон. Похоже, Фрэйзер в него сильно верит.  

https://www.khl.ru/news/2019/08/05/454710.html 

К заголовкам сообщений 

Внук Третьяка победил СКА в олимпийской столице. Этим летом Питер 
проигрывает всем подряд (Sport24.ru, Москва, 6 августа 2019) 
Тамбов, Сочи, Рига - команда Кудашова поставила сенсации на поток. 
Переоценивать результаты летних хоккейных турниров можно только ради 
ежесекундного хайпа, но для всех очевидно, что проигрывать 
профессиональные спортсмены не любят даже в товарищеских или 
полуофициальных матчах. Команд, которые привыкли постоянно побеждать, это 
касается особенно. СКА в нынешнем межсезонье пока горит всем подряд, при 
всем уважении к соперникам, сумевшим преподнести эти мини-сенсации. В 
конце июля питерский клуб умудрился проиграть ХК "Тамбов" из Высшей лиги - 
отговорки о том, что для армейцев это был второй матч за день, а по количеству 
бросков они серьезно превзошли андердога, в данном случае не работают 
совсем. А на старте турнира Sochi Hockey Open команда Алексея Кудашова, 
который официально начал рулить одним из лучших клубов страны меньше 
месяца назад, забила всего один гол во встрече с хозяевами главного 
междусобойчика лета-2019 и уступила 1:2. 
В понедельник СКА играл с рижским "Динамо" и на этот раз с результативностью 
у фаворита был полный порядок - к середине второго периода в воротах 

https://www.khl.ru/news/2019/08/05/454710.html


 

 

Максима Третьяка побывало четыре шайбы. Поклонников питерцев особенно 
должно было порадовать, что две из них забросили новички. Финн Йори Лехтеря 
завершил крутой розыгрыш большинства - организаторы турнира признали эту 
хоккейную тики-таку лучшим моментом игрового дня. 
А Владимир Ткачев разобрался со внуком великого Владислава Третьяка, 
оставшись в одиночестве на пятаке. Экс-форварда "Салавата" уже сравнивают 
с Никитой Гусевым, но главный тренер СКА от таких разговоров открещивается. 
Ткачев - последователь Гусева? У нас еще Кагарлицкий есть. Ткачева мы 
рассматриваем как Ткачева, а не как Гусева, у него свои сильные стороны, и там 
другая тройка, другие центры.  
Алексей Кудашов, главный тренер СКА 
4:1 к экватору матча - дело сделано? У клуба из Латвии было свое мнение на 
этот счет. Одну шайбу рижане отыграли еще до второго перерыва, а в периоде 
номер три смогли сотворить почти невероятное - отгрузили СКА три гола всего 
за 11 минут. Армейцы сопернику в этом не сильно мешали, а еще и делали 
царские подарки. Например, за 2 минуты до конца основного времени, при счете 
5:5, Александр Барабанов организовал для канадца Картера Эштона чистый 
выход "один в ноль". 
Есть вопросы и к голкиперу Ивану Налимову, вчерашним вечером 
дебютировавшему в составе питерцев. Подписание контракта с 25-летним 
вратарем, для которого СКА стал седьмым клубом КХЛ, изначально выглядело 
шагом сомнительным, особенно с учетом количества молодых талантливых 
киперов, находящихся прямо сейчас в системе армейцев. Первый матч 
Налимова в форме со звездой на груди сомнения только усилил. Впрочем, здесь 
стоит согласиться с Алексеем Кудашовым, который призвал не делать выводы 
по одной, пусть и не самой удачной, игре. 
6:5 - Рига с Максимом Третьяком в воротах крадет победу у Питера. В 2017 году 
на Sochi Hockey Open СКА дошел до финала, где только в серии буллитов 
уступил второй сборной России. Прошлым летом армейцы на этом турнире 
выиграли четыре матча из четырех, с общей разницей шайб 16-2. Под 
руководством Алексея Кудашова они в олимпийской столице очков пока не 
набрали. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-06-ska---dinamo-riga---56-sochi-hockey-
open-2019-porazheniye-ska-novyy-trener-ska 

К заголовкам сообщений 

Олимпийская сборная России рвет лидеров КХЛ. Даже канадцы в 
восхищении (Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
Что происходит на Sochi Hockey Open. 
Первый летний турнир в самом разгаре - в Сочи приехали СКА, "Авангард", 
"Локомотив", рижское "Динамо" и олимпийская сборная России. Подводим итоги 
первых трех игровых дней. 
Олимпийская сборная восхищает 
Главный тренер "Авангарда" Боб Хартли после традиционного комментария об 
игре, не дожидаясь вопросов, снова взял слово, чтобы выразить восхищение 
командой Олега Браташа. "Хочу отметить большой подбор талантливых игроков, 
которые есть у России. Это хоккейная держава, и я не сомневаюсь, что 
олимпийская сборная была бы конкурентноспособной в КХЛ. Это одна из самых 
быстрых команд, которые я видел за очень долгое время. Защитники здорово 
играют, поддерживают атаку, хорошо двигают шайбу. Нападающие у них 
быстрые, а вратарь делает ключевые сейвы", - сказал Хартли. А ведь Хартли 
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есть с чем сравнивать, и не только в КХЛ. На чемпионатах мира видел и 
скоростных канадцев, и швейцарцев, и россиян. 
Вторил Хартли и другой канадский специалист Крэйг Мактавиш: "Россия провела 
очень хороший матч, особенно для команды, которая только недавно собралась. 
Они играли очень организованно", - заявил тренер "Локомотива", получив 1:4. 
А ведь средний возраст этой сборной - меньше 21 года! Денисенко, Романов, 
Подколзин, Манукян, Кочетков и другие - многие из этого состава играли на 
прошлом или позапрошлом молодежных чемпионатах мира. Понятно, что это 
летний турнир, на который команды съехались в самый разгар предсезонной 
подготовки. Изнуряющие тренировки, который подчас заканчиваются поздно 
вечером, не самые оптимальные составы, не самая оптимальная форма. Но все 
находятся в одинаковых условиях, и сборники пока - лучшая команда турнира, 
обыгравшая сначала "Авангард", а сегодня - "Локомотив". Конечно, не без удачи 
- за них тут вовсю играют рикошеты, но ведь везет тем, кто везет? Очень даже 
неплохо для вчерашних юниоров. 
Для этого ведь эта команда и создавалась, но пока что крайне молодые составы 
мы видим только летом в Сочи. Хотелось бы, чтобы в олимпийскую сборную 
привлекали больше молодежи и во время сезона. Завтра у них будет третий матч 
за три дня, с отдохнувшим "Сочи". 
"Авангард" проиграл два матча, все плохо? 
По первым двум матчам складывается традиция - "Авангард" пропускает три 
шайбы, а затем начинает отыгрываться. C "Локомотивом" почти не получилось, 
хотя третий период омичи провели здорово и смогли размочить счет, с 
олимпийской сборной счет сравняли, но потом пропустили решающий гол. 
На самом деле, не все так плохо. Во-первых, у команды не хватает трех игроков 
основы - Артем Манукян находится в олимпийской сборной, Вячеслав Войнов 
пока травмирован и не тренируется, а Свен Андригетто только-только 
освободился из сборной Швейцарии и еще не играл. В прошлом году "ястребы" 
тоже начал первый предсезонный турнир с двух поражений - "Трактору" и 
"Салавату Юлаеву" на Кубке губернатора Челябинской области, и ничего.  
"Локомотив" находит баланс 
Ярославцы несколько лет были крайне молодой и дерзкой командой, которой, 
однако, не хватало на то, чтобы бороться за выход в финал Кубка Гагарина. 
Чрезмерная ставка на собственных молодых воспитанников была интересна, но 
не эффективна в плей-офф. Против мастерюг, собранных в СКА и ЦСКА, одним 
задором и наглостью серию не вытащишь. 
Летом "Локомотив", судя по всему, немного пересмотрел взгляды. Пришли три 
новых легионера, которые должны создать ударное звено, - Ландер, Рэтти и Да 
Коста, пришел опытный дядька-наставник Свитов, вокруг которого должны 
построить мощную силовую тройку, а оставшиеся места займет молодежь. 
Вполне возможно, это тот баланс, которого не хватало команде раньше.  
Новый тренер "железнодорожников" Крэйг Мактавиш на вопрос, будет ли он, как 
Дмитрий Квартальнов, вовсю полагаться на молодежь, а не на опытных ребят, 
ответил: "Многие решения будут приниматься исходя из состояния здоровья 
игроков и готовности молодежи проводить на льду много времени. У нас большая 
глубина состава, но также есть много опытных игроков, которые выглядят лучше 
некоторых молодых ребят. Сегодня за олимпийскую сборную сыграло звено 
"Локомотива" ( Денисенко - Алексеев - Каюмов. - Прим. "Чемпионата"), оно будет 
важной частью и нашей команды". Мактавиш выразился достаточно корректно, 
но ясно дал понять, что в ущерб результату молодежь ставить не будет, но и 
задвигать воспитанников - тоже. 
СКА не доминирует 



 

 

СКА, постоянный участник турнира, обычно катком проходился по всем 
соперникам в Сочи, но не в этом году. 1:2 с "Сочи", теперь 5:6 с рижским "Динамо" 
- причем "армейцы" вели и 4:1, и 5:3... Пока положительную оценку при всем 
желании не поставить - СКА мучился с хозяева турнира, беспорядочно 
действовал в обороне с рижанами. Конечно, будь сегодня в раме не Иван 
Налимов который пропускал нелепые голы, результат мог бы быть другим, но не 
сама игра. Брак в передачах, потери, обрезы. Уход Гусева, Прохоркина, Дацюка, 
Гаврикова и Херсли оставил огромные пробоины в составе, которые очень 
сложно восполнить. В атаке сегодня все было не так плохо - звено Лехтеря с 
Ткачевым и Плотниковым сыграло очень слаженно, соорудив четыре гола, но 
былого доминирования пока не видно. Что это, игра под нагрузками, притирка к 
новому тренеру (хотя не совсем и новому) или СКА теряет былую мощь? 

https://www.championat.com/hockey/article-3818999-sochi-hockey-open-2019-itogi-
pervyh-trjoh-dnej-turnira.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" проиграл два матча в Сочи. Но это ничего не значит 
(Советский спорт, Москва, 5 августа 2019) 
У команды Боба Хартли не задался старт на SochiHockeyOpen.  
провел на первом и самом представительном предсезонном турнире 
SochiHockeyOpen уже два матча. Оба они закончились поражениями. Сначала 
омичи уступили "Локомотиву" (1:3), а затем проиграли олимпийской сборной 
России (3:4), составленной из молодежи. 
Вряд ли этот результат порадовал болельщиков, но делать какие-то выводы пока 
рано. "Авангард" не готов и не должен быть готовым на 100% к турниру, который 
проводится в начале августа. В его игре есть и положительные, и отрицательные 
моменты. 
Омичи приехали в Сочи не в оптимальном составе  
Одна из интриг SochiHockeyOpen заключалась в дебюте Вячеслава Войнова в 
составе "Авангарда". Увы, во встречах с "Локомотивом" и сборной России 
болельщики не увидели титулованного защитника. Все хотели посмотреть на 
игровую форму хоккеиста, а также на ту роль, что решил ему отвести главный 
тренер Боб Хартли. 
- Войнов травмирован, но нет необходимости спешить. Он работает по 
индивидуальной программе, катается очень легко. С его историей травм мы не 
торопимся и очень аккуратно подходим к его форме. Еще не знаем, когда он 
будет играть, пока он не тренируется с командой, - сказал Хартли. 
Но отсутствие Войнова можно было не заметить, если бы омичи ставили на 
матчи других своих звезд. Однако "Авангард" решил сыграть практически без 
легионеров. С "Локомотивом" болельщики увидели Вилле Покку, а с Россией - 
Тейлора Бека и Коди Франсона. Но самое главное - на сочинский лед так и не 
выходил швейцарец Свен Андригетто. Возможно, он появится на площадке по 
ходу турнира. 
Не удивительно, что "Авангард" без своих иностранцев проиграл крепкому 
"Локомотиву" и дерзкой сборной России. Хотя за матч с россиянами омичей 
можно похвалить. Не каждый день отыгрываешься с 0:3 по ходу встречи. 
Но есть и хорошие новости. Похоже, в состав "Авангарда" здорово вписался 
Никита Щербак. Он только-только вернулся из Северной Америки, но уже привык 
к большому льду и требованиям Хартли. В матче с "Локомотивом" он отдал 
голевую передачу, а на следующий день форвард забросил шайбу в ворота 
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сборной России. В Омске намечается неплохая связка Щербака и Валентина 
Пьянова. Обе встречи форварды проводили вместе. 
"Авангард" плохо двигался  
Хоккей "Авангарда" при Хартли построен на хорошем движении, скорости и 
отличной физической готовности. Не удивительно, что ничего из этого в 
арсенале омичей пока нет. В августе нет смысла выводить команду на пик 
формы. 
Местами "Авангард" выглядел очень тяжело. От этого страдали 
контрнаступление и переход из обороны в атаку. Омичи напоминали массивную 
машину, которая никак не может разогнаться. Особенно это сказывалось в игре 
со сборной Россией. Молодежь банально перебегала "ястребов". После матча 
национальная команда заслужила похвалу от Хартли. 
- Впечатляющая игра молодой олимпийской сборной России. У нас был не очень 
хороший старт, но мне важно, что мы улучшаем игру с каждым днем. У нас много 
новых хоккеистов, и это самое важное. Россия - хоккейная держава, здесь 
немало талантов. Эта сборная вполне могла бы играть в КХЛ. Это одна из самых 
скоростных команд, нужно отдать ей должное, - сказал Хартли. 
Что Хартли покажет без Пелино?  
Этим специалисты стали задаваться сразу после поражения "Авангарда" от 
"Локомотива", в тренерский штаб которого с этого лета входит бывший помощник 
Хартли Майк Пелино. 
Но разве наставник "Авангарда" построил свою карьеру благодаря Пелино? Нет 
же. Хартли успешно работал и до появления этого помощника в своем штабе. Он 
выигрывал Кубок Стэнли, ставил классный хоккей сборной Латвии. Откуда 
взялись сомнения, что Хартли не сможет работать без Пелино? 
В игре "Авангарда" произойдут изменения. Это естественный процесс. Но вряд 
ли отсутствие Пелино негативно отразится на омичах. "Ястребы" попросту будут 
действовать иначе. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913249 

К заголовкам сообщений 

"Принять тюремный срок было тяжело". Войнов - о ссоре с женой, 
американском суде и расследовании НХЛ (Sport24.ru, Москва, 5 августа 
2019) 
Новичок "Авангарда" - одна из самых закрытых личностей в российском хоккее. 
После инцидента, произошедшего в октябре 2014-го года, Вячеслав Войнов 
почти не давал интервью и не рассказывал о том, через что прошел вместе со 
своей семьей. В интервью Sport24 29-летний защитник рассказал, как он пережил 
судебное разбирательство в Америке, в чем заключалось расследование НХЛ и 
что делать год без хоккея.  
- Если вернуться в октябрь 2014 года, то что можно было сделать, чтобы 
избежать такого скандала? 
 - Мы часто с супругой это обсуждали. Именно сейчас мы можем избежать каких-
то ссор, а в ту ночь был несчастный случай, просто не надо было доводить до 
каких-то ругательств.  
- Вам сложнее было до вынесения судебного приговора или в тюрьме? 
 - Первые два месяца, когда ждали решения, были самыми сложными. Но 
тюремный срок тоже было тяжело принять. Я устал доказывать недоказуемое и 
согласился на то, что мне сказали. Я просто наделся дальше играть в хоккей.  
 - Вы всерьез рассчитывали, что после будете сразу же играть в НХЛ? 
 - Да, я на это рассчитывал.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913249


 

 

 - Когда вы приехали в СКА, набрать форму было нереально тяжело? 
 - Я очень хорошо помню свою первую игру. Это было очень тяжело! Но после 
этого я начал набирать форму достаточно быстро.  
- Когда впервые вы узнали об интересе "Авангарда"?  
 - После всех встреч, я ждал до последнего, какое решение примет арбитражный 
судья и какая у меня будет дисквалификация в НХЛ. В тот момент я не 
интересовался вариантами из КХЛ. Когда все начали опять затягивать, я 
позвонил агенту и спросил, какие есть варианты. Он назвал несколько, потом мы 
продолжили ждать решения в НХЛ. Единственный, с кем я лично говорил, это 
был Максим Юрьевич Сушинский. Мы пообщались: я задал свои вопросы, он 
сказал, что думает.  
 - Это было после решения о сокращении дисквалификации? 
 - Интерес "Авангарда" был и до, но личный разговор состоялся после.  
 - В конце апреля "Автомобилист" заявлял, что ведет с вами переговоры, но вы 
ждали решение о сокращении дисквалификации. Почему уже через месяц все 
общение с Екатеринбургом закончилось? 
 - Я лично с "Автомобилистом" не разговаривал. Все контакты, которые были с 
клубом, были через агента.  
 - Допускали вариант с возвращением в родной "Трактор"? 
 - Почему бы и нет? Просто я ни с кем не общался. Насколько я знаю, даже агент 
не разговаривал. 
 - Директор челябинского "Трактора" Борис Видгоф говорил, что одной из задач 
клуб подписать с вами контракт. И в итоге все выглядело так, что вы просто не 
сошлись по финансовым условиям.  
 - Нет, еще раз скажу, что это совсем не так. 
 - Вопрос финансов насколько остро стоял? Как пишут в СМИ, сейчас ваша 
зарплата существенно понизилась по сравнению с тем, сколько вы 
зарабатывали в СКА.  
 - Честно говоря, я никогда не ставил условия, что вот такая сумма и не копейки 
меньше. Я просто хочу играть и при этом зарабатывать столько, сколько могу 
зарабатывать.  
 - В прессе писали, что ваша зарплата в "Авангарде" составит 70 миллионов 
рублей. Эта сумма близка к реальности? 
 - Я бы спокойно вам назвал цифру, но так как у нас в России к этому тревожно 
относятся, лучше не буду. Оставим это в секрете.  
 - Контракт на год: условие "Авангарда" или ваше? 
 - Это было в наших интересах.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-intervyu-vyacheslava-voynova--sud-ssha-
ssora-s-zhenoy-tyuremnyy-srok-rassledovaniye-nkhl-avangard-dengi 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Козлов: надеюсь, "Детройт" выведет из обращения 13-й номер - в честь 
Дацюка (Р-Спорт, Москва, 5 августа 2019) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли, тренер "Авангарда" Вячеслав Козлов в 
интервью корреспонденту РИА Новости Семену Галькевичу рассказал о первом 
месяце работы в омском хоккейном клубе, вспомнил, как принимал решение о 
завершении спортивной карьеры, и объяснил, почему переживает за бывшего 
одноклубника по "Атланте" Илью Ковальчука.  
- Уже освоились в "Авангарде"?  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-intervyu-vyacheslava-voynova--sud-ssha-ssora-s-zhenoy-tyuremnyy-srok-rassledovaniye-nkhl-avangard-dengi
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-intervyu-vyacheslava-voynova--sud-ssha-ssora-s-zhenoy-tyuremnyy-srok-rassledovaniye-nkhl-avangard-dengi
https://allhockey.ru/news/show/360354-Vojnov_prosto_hochu_igrat_i_pri_etom_zarabatyvat_stol_ko_skol_ko_mogu


 

 

- Постепенно привыкаю к новой работе. Конечно, по сравнению с воскресенским 
"Химиком" здесь совсем другой уровень, другие обязанности, другая 
ответственность. Мне все нравится, самые положительные впечатления от 
первого месяца. 
- Вас ведь звали в "Авангард" еще в прошлом сезоне?  
- Скажем так, у нас был разговор на эту тему, мы говорили, насколько мне это 
интересно. Но, во-первых, в "Авангарде" тогда еще не было места. Во-вторых, я 
обещал "Химику", что доработаю сезон. Но новый контракт не подписывал, сразу 
предупреждал клуб, что уйду. 
- Английский язык не растеряли за годы после возвращения из НХЛ?  
- (Улыбается) Если что, объяснить смогу. Но у нас есть, кому перевести. Я все 
собрания веду по-русски, чтобы не путаться, а переводят уже другие ребята. 
- Что позволило Бобу Хартли в первый же год довести команду до финала Кубка 
Гагарина?  
- Я давно знаю Боба, не один сезон играл у него в "Атланте". Он выигрывал Кубок 
Стэнли, выигрывал в Европе, теперь хочет выиграть в КХЛ. Хартли очень 
требователен и хорошо объясняет мелочи, детали, которые в итоге и делают 
разницу в игре. Сюда доехал два метра, здесь не доехал - все это он 
великолепно объясняет. Пару лет назад я даже специально ездил к нему в 
Латвию, когда он был со сборной, чтобы посмотреть, как он ведет работу, просто 
пообщаться. К нему всегда можно обратиться за советом. Когда я был у него 
игроком, на многое не обращал внимания. В успехе прошлого сезона большая 
заслуга Хартли, это очевидно. 
- Главное воспоминание о нем из тех времен, когда вместе работали в 
"Атланте"?  
- Был случай в 2007 году, когда я уже собрался переходить в "Даллас Старз". Я 
съездил в Даллас на один день, чтобы познакомиться с руководством, 
посмотреть дворец. Получилось так, что об этом узнала пресса. В итоге Хартли 
пошел к владельцу "Атланты" и договорился, чтобы мне улучшили условия по 
новому контракту. Руководство прислушалось, и в итоге я остался, потому что 
меня все устраивало в "Атланте", дети в школу ходили. В том случае Хартли мне 
действительно помог. 
- Расскажите, что вам дало время в ВХЛ?  
- "Химик" дал мне возможность поработать самостоятельно, почувствовать, что 
такое работа главного тренера, почувствовать весь процесс. Все-таки работа 
главного, когда ты сам принимаешь решение, сильно отличается от работы 
помощника. В КХЛ это было бы сложнее сделать, в Вышке - чуть попроще. К тому 
же, у меня хорошие отношения с руководством "Химика" и "Спартака", они во 
всем мне помогали. Считаю, что этот сезон в ВХЛ я могу занести себе в плюс. 
- А к уровню хоккея тяжело было привыкнуть?  
- Да, где-то сложновато было. Понятно, что многие игроки ВХЛ никогда не будут 
играть в КХЛ. Но повторю, через это нужно проходить, я получил серьезный опыт. 
- "Авангард" сейчас кажется космосом?  
- Можно сказать и так. Может, и не пропасть лежит между КХЛ и ВХЛ, но разница 
очень велика. 
- Свой последний матч вы сыграли, когда вам почти исполнилось 43 года. Сейчас 
разве что только Дацюк способен доиграть до такого возраста.  
- Мне было не в тяжесть, на самом деле. Я получал удовольствие от каждого дня, 
от общения с ребятами, от тренировок, от матчей. Важно, что и травмы обходили 
меня стороной. 
- В какой момент решили, что пора?  



 

 

- (Смеется) Помню, как меня все спрашивали: "Когда уже коньки повесишь?". В 
2015 году поступило предложение от Алексея Жамнова остаться в Москве, войти 
в тренерский штаб "Спартака". Как раз тогда мой друг Герман Титов стал 
главным тренером, так что я долго не раздумывал, все срослось в тот момент. 
Да, я хотел отдохнуть с семьей год-два, но получилось вот так, и я не жалею. 
Большая пауза тоже может не пойти на пользу, и чем быстрее перейдешь к 
работе тренера, тем лучше. 
- Видел, как в апреле в Новогорске вас тепло приветствовал Олег Знарок.  
- Да, у нас сохраняются хорошие отношения. Я очень рад, что Знарок вернулся к 
работе. Уверен, что сейчас "Спартак" будет уже на равных конкурировать со 
всеми лидерами КХЛ. 
- Кто лучший 13-й номер в истории "Детройта"?  
- Павел Дацюк уникальный игрок. Думаю, что скоро его свитер будет висеть под 
сводами арены в Детройте. Он очень много сделал для команды, надеюсь, клуб 
выведет его номер из обращения. 
- Год назад, так же в Сочи, мы говорили с Алексеем Ковалевым. И он сказал, что 
потерял всякий интерес к современной НХЛ.  
- А мне интересно. Хоккей стал очень быстрый, ребята все очень быстрые. Все 
изменилось, да, и уже не такая комбинационная игра идет как раньше, многовато 
сумбура, но все равно она зрелищная за счет маленькой площадки. 
- За кем из российских игроков особенно интересно следить?  
- Я очень рад за Сашу Овечкина, что в прошлом году он взял, наконец, Кубок 
Стэнли, сейчас Володя Тарасенко выиграл - это здорово. Я переживаю еще за 
Илью Ковальчука, хочется, чтобы он поднял Кубок Стэнли. И за племянником 
своим слежу Владиславом Наместниковым. "Рейнджерс" подписали сейчас 
Артемия Панарина, не знаю, будут ли они вместе играть, но команда хорошая 
собирается, интересно посмотреть.  

https://rsport.ria.ru/20190805/1557164406.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

"Получил в "Авангарде" только 30 миллионов. Остальное отдал ЦСКА, 
чтобы уйти оттуда" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 5 августа 
2019) 
Форвард омичей Сергей Шумаков - о скандальном уходе из армейского клуба, 
скитаниях по Америке и тяжелой жизни в Челябинской области Шумаков 
вернулся из Америки в "Авангард".  
- Что у вас все-таки произошло с ЦСКА?  
- Было нарушение режима. Но не в плане алкоголя. 
- Назовем версию, которую мы слышали. Якобы вы шумели в номере, и это стало 
поводом для отстранения.  
- Что-то типа того. 
- Вы не казались счастливым в ЦСКА и до этого инцидента. Это правда, что вы 
не были там счастливы?  
- Да, такое возможно. Но в принципе - играть давали, звено хорошее было. 
Может, та атмосфера, которая была в в клубе, лично мне просто не подошла. 
- Вы же были одним из самых высокооплачиваемых игроков.  
- Был, и что? Я же не настолько сильно потерял в деньгах. 
- Говорят, что из "Сибири" вы чуть ли не убегали. Не было шансов, что вы там 
останетесь?  

https://rsport.ria.ru/20190805/1557164406.html
https://allhockey.ru/news/show/360367-Kozlov_Avangard_postaraetsya_uderzhat_podnyatuju_planku_igry_v_bol_shinstve


 

 

- Такого не было. У меня просто закончился контракт. ЦСКА сделал 
предложение. 
- Не только ЦСКА. Там ведь еще СКА был.  
- Ну да. Шалунова хотели видеть в СКА, а меня в ЦСКА. Но в итоге договорились, 
что мы вместе должны играть. 
- "Сибирь" предлагала вам контракт?  
- Да ничего там не было. Все было понятно. Была вроде бы договоренность с 
ЦСКА, что по окончании сезона мы переходим. 
- Вы хотели уйти?  
- Надо было расти. Все же понимают, что ЦСКА - это та команда, с которой можно 
что-то выиграть. Но нас даже не спрашивали об обмене. 
- Говорят, что вы с Шалуновым не могли дождаться окончания контракта, лишь 
бы побыстрее уехать.  
- Я тоже читал об этом. Но такого не было. Все хотели в плей-офф с "Сибирью" 
попасть, но не шел хоккей ни у меня, ни у Макса. До Нового года у нас что-то 
получалось, а потом бах и отрубило. Но не из-за того, что мы знали о своем 
уходе, просто так по-хоккейному случилось. Отрезвит ли строптивого форварда 
неудача в Америке? 
- Расскажите о каком-то нюансе, который вас просили делать в НХЛ, а в России 
вы с ним не сталкивались.  
- Например, клюшка всегда должна быть на льду. А в стыках сначала работаешь 
клюшкой, а потом играешь тело. 
- Неужели в КХЛ такое не объясняли?  
- Раньше нигде не сталкивался. Только в "Авангарде" с этим столкнулся. У нас 
на это обращают серьезное внимание. У других тренеров играешь и играешь. 
Главное - чтобы ты кому-нибудь посильнее навернул. И не важно, успел 
соперник шайбу отдать или нет. Ехали за мечтой, а их сослали в АХЛ. Шумакову 
и Самсонову рано думать о "Вашингтоне" 
Заплатил ЦСКА, чтобы играть за "Авангард"  
- Переход в "Спрингфилд" - попытка остаться в Америке или вариантов в КХЛ 
просто не было?  
- Вариант в КХЛ был, но решили попробовать еще в Америке. Мне сказали, чтобы 
я три матча сыграл, чтобы они посмотрели на меня. Я провел, забил, а потом 
мне сказали, чтобы еще два матча сыграл. Там как раз должна была быть игра с 
"Херши". Они хотели на меня в ней посмотреть. Но я сказал, что все, в России 
дедлайн. Я бы не успел заключить контракт с командой КХЛ, если бы остался на 
эти два матча. И уехал. 
- То есть вас не оставляли?  
- Не знаю. Сказали, что будут следить дальше. У меня был односторонний 
контракт АХЛ. 
- Каким вам показался хоккей КХЛ, когда вы вернулись из Северной Америки?  
- Имеете в виду, что там засчитывают все, а здесь вообще ничего не 
засчитывают? 
- Ну да. Многое не засчитывали. Но не только это - у вас был резкий переход при 
переезде, а когда обратно отправились - вы ведь только-только начали бездумно 
бегать и врубаться во всех.  
- Я все равно старался там играть не так. Старался играть так, как я умею. Не 
бегал там, как ошалелый. 
- Давайте назовем эти цифры. Вы доигрывали за "Авангард" за 30 миллионов 
рублей. Все остальное - ушло на компенсацию ЦСКА.  
- Да. 
- Вот и получается, что вы заплатили ЦСКА, чтобы играть за "Авангард".  



 

 

- Да, но у меня не такая большая сумма получалась. 
- То есть "Авангард" еще что-то доплатил.  
- Конечно. Наверное. 
- Ваша зарплата в ЦСКА ведь составляла 120 миллионов?  
- За первый сезон - 80. Дальше - 100 и 120 (контракт с ЦСКА был на 3 года - Прим. 
"СЭ"). 
- Но теперь у вас полноценный нормальный контракт, и больше дань ЦСКА вы 
не платите?  
- А бывает, что к вам судьи подъезжают и говорят: "Давай-ка сегодня не падай"?  
- По-моему, никто мне такого не говорил. 
- Интересно, как вы пережили разницу в отношении ЦСКА и "Авангарда" к прессе. 
Разница ведь гигантская.  
- Разница большая. "Авангард" занимается этим, устраивает шоу, и тебе сразу 
самому становится интереснее. В ЦСКА все это в команде остается. Никого 
никуда не пускают. Но в ЦСКА же всегда так было, мне кажется. 
- При этом говорят, что Никитин существенно изменился в прошлом году. Вы же 
наверняка что-то слышали от бывших одноклубников.  
- С ребятами разговаривал летом - Нестерова видел, Шалунова, Капризова. 
Говорят, что реально изменился в хорошую сторону. Все довольны. 
- Может быть, из-за новой арены? Та - старая, где все старое - она все 
приглушала. 
- Может быть. Но мне кажется, что нет. Может, просто Никитин изменился. 
- А в чем была суть той напряженной атмосферы в ЦСКА, о которой вы говорите? 
Ни шагу в сторону, иначе - расстрел?  
- Что-то вроде. Постоянное напряжение. Я не могу этого объяснить, но я вот так 
себя чувствовал. Расслабиться невозможно. 
- Чувствовали, что игроки ЦСКА хотели вас как-то побольнее задеть в финале?  
- Не было такого. Мне кажется, такого уже нигде нет. 
- А с Никитиным вы виделись?  
- Когда уже все закончилось - на церемонии рукопожатий. 
- В "Авангарде" у вас со старта игра пошла, все получалось. Почему? 
Соскучились по России? Ушло то напряжение?  
- И соскучился, и поговорить уже с кем-то можно, и чувствуешь себя по-другому, 
когда тебе доверяют. Приехал - в большинство сразу поставили. Когда 
чувствуешь, что ты нужен - хочется как можно больше сделать для команды. 
- Вы не думаете, что ваша поездка за океан была натуральной авантюрой, 
несмотря на то, что вы - одна из звезд КХЛ?  
- Нет. Там главное, как и в России, в струю попасть. И все. Если тренеру 
понравился - будешь играть в любом случае. Если не понравился - не будешь. У 
нас так же. 
- А финт Дацюка ?  
- Нет. Это только Павел и сможет повторить, мне кажется. Финт Форсберга? 
Могу. 
- Про кучеровский финт у Широкова спросите.  
- Он может - я видел. 
- Широков Кучерова и научил. А чему еще вы хотели бы научиться?  
- Бросать сильнее и точнее. Финты-то у меня есть. Но они раз в сезон проходят. 
И то - хорошо если раз в сезон. На поле нельзя просто задумать финт. Все ведь 
от ситуации зависит, правильно? Я же не могу катить к воротам, зная, что я 
сделаю. 
- В КХЛ очень много кто так и делает.  



 

 

- Ха-ха. Может быть. Но если ты бьешь буллит, то должен ориентироваться на 
то, что вратарь делает. Соглашусь, есть такие ребята, которые сразу знают, что 
будут делать. Им не важно, как действует вратарь. Важно, что они сделают. 
- Сейчас в КХЛ уменьшают площадки. Вам на них комфортно будет?  
- Наверное. Может быть, в большинстве будет лучше. На маленьких ведь можно 
даже от борта бросать. И синяя линяя подальше теперь. 
- А в равных составах?  
- Конечно - ведь надо будет меньше бегать. Все быстрее. 
- У вас сейчас на предсезонке никаких кроссов и нет. И выходных куча. Как вы к 
этому относитесь?  
- В этом плане все грамотно. Нагрузку дают, но и отдохнуть дают. Это не так, как 
у меня в одном клубе было с некоторыми специалистами. 
- Вы же много с кем поработали.  
- Ну да. Квартальнов, Скабелка, Никитин, Скудра... Всех зацепил. Поэтому я 
сейчас порой в недоумении. Утром тренировка, вечером вроде лед еще должен 
быть, но бах - отменили. Думаешь: "Как так? Такого ж не было никогда. Не видел 
даже такого". В "Авангарде" дают отдыхать. А раньше у меня как было: ты только 
терпишь. 
- Вот интересно: у всех российских тренеров ведь всегда опасения, что хоккеисты 
в выходные обязательно напьются. А у вас этих выходных было очень много. 
При этом Фисенко говорит, что никаких проблем с этим не было. И что у всех 
русских хоккеистов в "Авангарде" будто бы менталитет поменялся. Все не в 
ночной клуб бежали, а восстановлением занимались. Как это пришло?  
- Даже не могу объяснить, но пришло. Просто все понимают, что если ты чего-то 
хочешь добиться - тебе нужен отдых, а не по клубам шататься. Нет, иногда 
разрядка тоже нужна. Маленько голову проветривать. Но можно же в кино 
сходить. Поужинать в ресторане. 
- На контрасте с ЦСКА, наверное, особо удивляло все это. Хоть там многое и 
поменялось сейчас.  
- Ну да. И у нас в "Авангарде" еще есть "сегменты". Надо условно 7 очков за 5 
матчей набрать, и тебе еще один выходной дают. Два дня отдыхаешь - здорово 
же. Пацаны из ЦСКА говорили, что когда были паузы на Евротур - у них был один 
выходной. А у нас - пять! И система с этими выходными ведь работает. Не просто 
же так мы до финала дошли. 
- В прошлом сезоне у вас все совпало. И в плей-офф вы были монолитом. До 
финала было даже неинтересно. И с ЦСКА вроде должны были забиться. А 
сейчас уже другие люди пришли.  
- Были у нас и молчаливые, и недовольные. Но у нас все сложилось. И это все-
таки больше от тренерского штаба зависит, какой в итоге будет команда. Если 
тренеры уделяют внимание тому, чтобы команда была командой, она такой и 
получается. Чтобы, скажем, на обеде мы не сидели так: за одним столом 10 
человек, за другим - 2. У нас не бывает так, что новенькие сидят отдельно, а кто 
был в клубе - отдельно. У нас и сейчас все по-семейному. Все общаются друг с 
другом. 
- Вас эти лекции "Авангарда" (тренинги в рамках программы "Игровой интеллект" 
- Прим. "СЭ") чему-то учат? Речь не о финансовой грамотности, деньги вы и так 
знаете, как спустить. Про отношения с прессой, например.  
- В принципе - да. Учиться, как себя вести, можно всегда. Бывает же, что я на 
некоторые вопросы отвечаю скованно. Зависит, правда, от журналиста. Если ты 
знаешь его - все равно пораскованнее чувствуешь. Но это не значит, что есть 
такие журналисты, которых я не люблю. Бывает еще такое, что хотят с тобой 
поговорить после игры, в которой ты налажал. Естественно, тебе не хочется 



 

 

ничего говорить. Вон - на Евротуре у меня в этому году как было: я из средней 
зоны бросил в пустые ворота. В итоге гол в наши. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-forvard-omichey-sergeya-
shumakova-o-skandalnom-uhode-iz-armeyskogo-kluba-skitaniyah-po-amerike-i-
tyazheloy-zhizni-v-chelyabinskoy-oblasti-1571784/ 

Похожие сообщения (9): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 5 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

У финалиста Кубка Гагарина проблемы с голкиперами. С Бобковым и 
Суднициным не стать чемпионом (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
"Авангарду" срочно нужен напарник для Бобкова. Возможно, иностранец.  
Глобальные выводы по первым матчам предсезонки - особый жанр. Любим он 
как болельщикам, так и журналистами. Проиграл какой-нибудь клуб с 
разгромным счетом в начале августа, значит не видать ему плей-оффа, как 
главному тренеру своих ушей. Выстрелил ранее ничем не выделявшийся игрок - 
точно станет лучшим бомбардиром. И ничего, что команды в это время 
находятся под нагрузкой, а вчерашним запасным проще себя проявить, пока 
признанные лидеры не спеша раскачиваются.  
На этом, в принципе, можно было заканчивать любой текст, основанный на 
событиях межсезонья. Вот только есть выводы, а есть наблюдения. А если 
наблюдения совпадают с ранее сделанными прогнозами, то впору бить в набат. 
Нечто подобное прямо сейчас происходит в омском "Авангарде". Еще перед 
выходом команды на лед не покидало ощущение, что финалисты Кубка Гагарина 
оказались слишком самонадеянными при формировании вратарской бригады. 
Первые матчи Sochi Hockey Open только убеждают в этом.  
Стал ли "Авангард" сильнее по сравнению с прошлым сезоном? Швейцарец 
Андригетто выглядит более классным легионером, чем Тальбо и Деарне - здесь 
менеджменту "ястребов" авансом идет плюс. Щербак - уже куда более спорная 
кандидатура. Никогда не игравший в КХЛ форвард выглядит человеком-
загадкой. Особенно в контексте того, что он должен заменить Илью Михеева. 
Приглашение Вячеслава Войнов насколько сильная, настолько и рискованная 
затея, учитывая пропущенный им год. 
Вроде бы все замены в составе "Авангарда" точечные. Причем сделаны они в 
каждой линии. Все это указывает на то, что какой-то одной проблемы у команды 
нет. Точнее, ее не видят руководители клуба. Команда, которая много 
пропускает, будет укреплять вратарскую и защитную линию. Там, где страдает 
большинство, пытаются найти креативных игроков. Много моментов, но хромает 
реализация? Нужны снайперы. Омичи показали себя командой не идеальной, на 
сбалансированной в своих достоинствах и недостатках. 
Отсюда и приглашение Александра Судницина вместо Ивана Налимова. 
"Авангард" просто поменял одного бэкапа на другого. Налимов моложе, 
Судницин опытнее, оба для бюджета клуба обошлись недорого. В принципе, 
выбор между ними - это вкусовщина. Как с точки зрения стиля игры, так в плане 
того, что нужно клубу: сиюминутный результат или перспектива. Однако смущает 
не столько сам Судницин, которого между прочим расторг "Трактор", сколько 
сами принципы построения вратарской бригады.  
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Во-первых, выглядит странно, что претендент на Кубок Гагарина подписывает 
вратаря, который сначала не смог стать первым номером команды-середняка, а 
потом и вовсе остался без работы с действующим контрактом. Петерис Скудра 
как бывший вратарь кое-что в представителях этого амплуа понимает. Во-
вторых, все-таки принято, чтобы сменщик был моложе первого номера, и 
подпирал его своими амбициями и энергией. Исключения возможны, но лишь 
когда за спиной у молодого вратаря сидит авторитетный наставник, который вот-
вот перейдет в тренеры.  
Ни на какого играющего тренера Судницин, разумеется, не похож. Он хоть и 
старше Игоря Бобкова, но всего на четыре года. Вряд ли парень, вышедший из 
Высшей лиги и игравший за средние команды КХЛ, чем-то сможет научить 
чемпион мира среди молодежи, прошедшего через горнило низших 
американских лиг. Курьезные шайбы, пропущенные Судинициным от 
олимпийской сборной России, лишь подтверждают теорию, что это далеко не 
лучшая кандидатура для команды масштаба "Авангарда".  
Но все ж главное заблуждение связано не с Судинициным, а с Бобковым. С 
Игорем "ястребы" добрались до финала Кубка Гагарина, а сам он дебютировал 
за сборную России и съездил на Матч звезд. Чем не прорыв года? Однако сейчас 
мало кто помнит, что стать первым номером "Авангарда" Бобкову пришлось 
вынужденно, в связи с травмой Карри Ряме, а его игра по ходу сезона не 
отличалась стабильностью. Были у двуметрового стража ворот "ястребов" и 
откровенно провальные матчи.  
Вспомните команды, которые "Авангард" прошел на пути к финалу. У "Ак Барса" 
и "Барыса" проблем с вратарями было не меньше, чем у омичей. Единственным 
соперником с топ-кипером, который попался "ястребам", был "Салават Юлаев". 
Да только как бы хорош ни был Метсола на фоне Бобкова, коллективно 
"Авангард" уфимцев превосходил на полголовы. Вот и получается, что финал 
оказался единственной серией, когда Игорь должен был тащить команду на себе. 
Итог вы знаете - 0-4.  
Сухое поражение в финале - ни в коем случае не вина Бобкова. И уж тем более 
на нем не стоит ставить крест. Но делать безоговорочным первым номером? Не 
в результате форс-мажора, а осознанно? К этому решению менеджмента 
"Авангарда" есть вопросы. Не зря же "Ак Барс", погоревший на слепой вере в 
Эмиля Гарипова, в новый сезон идет не только с Тимуром Биляловым, но и 
новым шведским вратарем. В Казани учли вероятность травм, попутно завязав 
серьезную конкуренцию на последнем рубеже.  
Подписывая Адама Рейдеборна, "Ак Барс" не задвигает Гарипова, а дает ему 
сменщика-конкурента. Швед еще молод и не достиг своего пика. Он достался 
казанцам за вполне вменяемые деньги, и его контракт не будет давить на 
главного тренера при выборе вратаря. Также мудро в свое время поступил 
ЦСКА, когда к уже вставшему на ноги Илье Сорокину добавили не 
дорогостоящего Виктора Фаста, а прогрессирующего Ларса Юханссона. 
"Авангард" мог бы пойти по этому же пути, но поставил все на "зеро". 
Относительно плавный поход "Авангарда" к финалу создал эффект мнимого 
благополучия. Однако время все исправить у менеджмента "ястребов" еще есть. 
Пока Бобков с Судинициным пропускают по три-четыре шайбы на предсезонке, 
можно вести поиски альтернатив. Это может быть как молодой победитель 
Универсиады Никиты Серебряков, на которого "Адмирал" прямо сейчас ищет 
покупателя, так и вратарь-легионер. Тем более, что последняя пятая вакансия у 
"Авангарда" пока свобода. Дилемма, кто важнее в походе за Кубком Гагарина, 
сильный вратарь или первый центр, может стать решающей для всего сезона.  



 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-pochemu-u-avangarda-mogut-byt-
problemy-s-vrataryami-bobkovym-i-sudnitsinym 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" обучает хоккеистов финансовой грамотности (S-bc.ru, Москва, 
5 августа 2019) 
Омский хоккейный клуб "Авангард", проводящий домашние матчи в Балашихе, 
продолжает серию образовательных мастер-классов для своих игроков  
Очередное занятие было посвящено финансовой грамоте. Специалисты 
"Газпромбанка" рассказали спортсменам о вариантах вложения денег и рисках, 
связанных с инвестициями. В мастер-классе также приняли участие 
председатель совета директоров клуба, директор по региональным продажам 
"Газпром нефти" Александр Крылов, президент "Авангарда" Максим Сушинский 
и главный тренер команды Боб Хартли. 
На предыдущих занятиях хоккеистов учили вести аккаунты в соцсетях и 
общаться с прессой. 
"Серия мастер-классов будет способствовать личностному росту хоккеистов 
"Авангарда": они научатся распоряжаться своими сбережениями, 
взаимодействовать со СМИ, управлять имиджем в социальных сетях и строить 
долгосрочные планы по развитию карьеры", - отметил вице-президент - 
начальник департамента розничных продуктов и премиального бизнеса 
"Газпромбанка" Павел Кравец. 
"Для нас реализация программы "Игровой интеллект" в хоккейном клубе 
"Авангард" является пилотом, в рамках которого мы отработаем формат 
взаимодействия с игроками, сформируем максимально интересный и 
востребованный для них контент мастер-классов, а также сформируем 
дальнейший план развития неспортивных элементов карьеры игроков. После 
этого мы будем готовы тиражировать наш продукт на рынке, как среди клубов 
КХЛ, так и РПЛ. Мы абсолютно убеждены, что наш продукт будет востребован в 
спортивной индустрии", - считают авторы программы Вадим Нерославский, 
Антон Шершнев и Юлия Левченко.  

https://www.s-bc.ru/news/avangard-hockey-course-finance.html 

К заголовкам сообщений 

Илья Коновалов: "Александр Лазушин такой же весельчак, как Салак" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2019) 
Голкипер " Локомотива " и олимпийской сборной России Илья Коновалов 
рассказал о конкуренции за место в основе с Александром Салаком в сезоне-
2018/19. 
 - В сезоне-2018/19 вы составили конкуренцию опытному Александру Салаку, 
хотя по возрасту подходили и в команду МХЛ. Не было ощущения, что вы 
делаете что-то сверхъестественное?  
 - Нет, я просто выполнял свою работу, пусть и на другом уровне. С Салаком мы 
хорошо общались, неприязни никакой не было. Он позитивный человек, так что 
мы нашли с ним общий язык, много вместе работали на вратарских тренировках, 
поддерживали друг друга во время матчей, иногда даже веселились в свободное 
время. Сейчас "Локомотив" пополнил Александр Лазушин, пока могу сказать, что 
он тоже весельчак и с ним у меня не возникло недопониманий..  
 - За вратарей в "Локомотиве" отвечает Яакко Валкамаа, как работается с 
финским специалистом?  
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 - Поначалу возникали трудности из-за языкового барьера: я не очень хорошо 
знаю английский язык. Потом сработались, сошлись в точке зрения на то, чего 
хотим добиться. Так что в этом сезоне работать будет гораздо легче - я знаю его 
требования, а он знает мои сильные и слабые стороны, - отметил хоккеист.  
Напомним, в сезоне-2018/19 Коновалов провел 45 матчей в регулярном 
чемпионате КХЛ и 8 матчей в плей-офф Кубка Гагарина. По итогам сезона 
Коновалов был признан лучшим новичком лиги. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058936_Ilja_Konovalov_Aleksandr_Lazu
shin_takoj_zhe_veselchak_kak_Salak 

Похожие сообщения (3): 

• Sportbox.ru, Москва, 6 августа 2019 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Проломить черную полосу. Навстречу сезону. "Сибирь" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Установив в сезоне-2018/2019 антирекорд по поражениям на старте сезона, 
"Сибирь" сумела подняться с колен, но все-таки третий год кряду осталась на 
девятом месте конференции. В надежде прервать черную полосу, в 
Новосибирске сохранили костяк команды и сделали ставку на тренера-
дебютанта.  
Прошлый сезон  
Прошлая осень еще долго будет сниться новосибирским болельщикам, игрокам, 
тренерам и руководителям "Сибири". Иными словами, кроме как ночным 
кошмаром то, что творилось с командой Владимира Юрзинова-младшего на 
старте сезона, не назовешь. Впрочем, даже после скорой отставки главного 
тренера черные тона сменились на белые далеко не сразу. К шести поражениям 
под руководством Юрзинова добавились еще шесть с Александром 
Андриевским. "Сибирь" катилась вниз кубарем, попутно установив антирекорд 
КХЛ по количеству поражений на старте сезоне. Стоит ли говорить, что вместе с 
тренером в Новосибирске поменяли добрую половину состава?  
Прежде всего, "Сибирь" почти полностью сменила легионерский состав. На 
место провалившихся с треском Шарля Бертрана и Юлиуса Юнттилы пришли 
североамериканцы Жильбер Брюле, Шэйн Принс и Себастьен Карон. Чуть ли не 
впервые в своей истории "Сибирь" сделала ставку на игроков из-за океана, и это 
почти вытянуло команду в плей-офф. Пять побед подряд в ноябре, еще четыре 
подряд в январе, и вот новосибирцы уже на девятом месте. Однако провал в 
концовке регулярного чемпионата не позволил подопечным Андриевского 
сдвинуться с позиции, на которой они буксуют вот уже три сезона кряду.  
Тренер  
Николай Заварухин - один из трех тренеров-дебютантов предстоящего сезона. 
Причем он моложе как Крэйга Мактавиша, так и Михаила Кравца. Однако тот 
путь, который проделал Заварухин на пути к своей нынешней должности, 
вызывает уважение. Начинал работать продолжатель уфимской тренерской 
династии в ДЮСШ "Салавата Юлаева", после чего довольно скоро вошел в 
тренерский штаб "Батыра". Были в карьерной лестнице Заварухина и такие 
ступени как МХЛ-Б, МХЛ, ВХЛ, а также ассистентская должность в КХЛ. Первым 
в молодого специалиста поверил Владимир Крикунов. Сначала он взял его к себе 
ассистентом в "Нефтехимик", а когда возглавил "Автомобилист", то позвал и в 
Екатеринбург.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058936_Ilja_Konovalov_Aleksandr_Lazushin_takoj_zhe_veselchak_kak_Salak
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058936_Ilja_Konovalov_Aleksandr_Lazushin_takoj_zhe_veselchak_kak_Salak
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1058936_Ilja_Konovalov_Aleksandr_Lazushin_takoj_zhe_veselchak_kak_Salak
https://mhl.khl.ru/news/1/889193/


 

 

За годы работы с Крикуновым, а потом и с Андреем Мартемьяновым, нынешний 
главный тренер "Сибири" прослыл одним из сильнейших ассистентов в КХЛ. Во 
всех своих командах он отвечал за атаку, что наверняка найдет свое 
продолжение в стиле игры новосибирского клуба. Единственный опыт работы 
Заварухина главным тренером связан как раз с "Сибирью", а точнее - с ее 
молодежной командой. С 2013 по 2016 год с небольшим перерывом Николай 
Николаевич возглавлял "Сибирских Снайперов". Именно он сколотил костяк, 
который впоследствии выиграл бронзовые медали МХЛ.  
"Без вратаря в хоккей играть нельзя. В прошлом сезоне мы ощутили это в полной 
мере", - эти слова Кирилла Фастовского лучше всего описывают причины замены 
Дэнни Тейлора на Харри Сятери. Финн однажды уже выводил "Витязь" в плей-
офф, и ему по силам повторить этот подвиг с "Сибирью". Впрочем, даже по 
селекции видно, что причины новосибирских бед заключаются не только во 
вратарях. За одно межсезонье команду покинули пять защитников, в том числе 
экс-капитан Олег Пиганович и местный воспитанник Максим Игнатович. А как 
иначе, когда прошлый сезон "Сибирь" закончила на третьем месте по 
пропущенным шайбам?  
В селекции "Сибири" можно разглядеть два вектора: финский и уральский. 
Подписав не только Сятери, но и связку из "Нефтехимика" Микаэль Руохомаа - 
Юусо Пуустинен, новосибирцы в очередной раз организовали финскую 
диаспору. Своего рода магнитом для финнов стал капитан "Сибири" и один из 
самых уважаемых игроков на своей родине Юкка Пелтола. За другой вектор 
селекции отвечает главный тренер. Как Николай Тимашов, так и Александр 
Торченюк с Евгением Чесалиным выступали под руководством Заварухина в 
"Автомобилисте". Проверенные бойцы должны помочь тренеру-дебютанту.  
Лидер. Егор Миловзоров  
В прошлом сезоне Егор Миловзоров не был даже в тройке лучших бомбардиров 
"Сибири". И все-таки именно его следует считать символом команды. Именно он 
являлся лидером второго звена, которое сначала подхватило знамя, выпавшее 
из рук легионеров, а затем осталось в Новосибирске в полном составе. Во 
многом Миловзоров стал краеугольным камнем того фундамента, о сохранении 
которого говорил Кирилл Фастовский. Нападающего немало поносило по 
бескрайным просторам хоккейной России, но, кажется, теперь он готов 
окончательно посвятить себя "Сибири". 31 год - отличный возраст, чтобы стать 
вожаком и отдать долг своему дому.  
Молодой игрок. Илья Морозов  
В "Сибири" не скрывают, что среди игроков 2000 года рождения наблюдается 
определенный провал. Особенно это касается местных хоккеистов, 
новосибирцев. Зато на позицию старшего "лимитчика" претендуют сразу два 
достойных кандидата. Как Илья Морозов, так и Никита Шашков прошлой зимой 
ездили со сборной России на молодежный чемпионат мира, что само по себе 
говорит о многом. И если Шашкову даже в четвертом звене будет трудно 
выгрызть себе место, то Морозов при почти полностью обновленной обороне 
имеет неплохие стартовые позиции. Предстоящий сезон станет для 20-летнего 
защитника уже третьим в КХЛ. Дебютировал он еще при Павле Зубове, 
продолжил играть под руководством Владимира Юрзинова и не потерял место в 
основе после прихода Александра Андриевского. Внушительные габариты и 
внешнее спокойствие не выдают в Морозове столь юного игрока.  
Чего ждать в новом сезоне?  
Как и в предыдущие годы, "Сибирь" будет бороться за место в плей-офф, 
оставаясь крепким середняком. Сумеют ли новосибирцы переступить границу 
девятого и восьмого места, которая и определяет успешность сезона, во многом 



 

 

зависит от персоны главного тренера и основного вратаря. Если Заварухин и 
Сятери сдюжат, Новосибирск вновь сможет вспомнить вкус кубковых матчей.  
В остальном у "Сибири" есть все, чтобы прервать черную полосу длиной в три 
года. Это и яркие атакующие защитники Николай Демидов, Сэм Лофквист, 
Андрей Ермаков и Александр Логинов, и финская тройка Пуустинен - Руохомаа - 
Пелтола. Но самое главное - костяк, который удалось сохранить впервые за 
долгое время. С 2014 года, когда перед "бронзовым" сезоном Фастовский смог 
оставить всех лидеров, "Сибирь" не обходилась без фатальных потерь. Теперь 
все иначе.  

https://www.khl.ru/news/2019/08/05/454707.html 

К заголовкам сообщений 

Ломако: во Владивостоке мало солнца. Местные жители говорят, что это 
аномалия (Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
Нападающий "Адмирала" Олег Ломако рассказал, как проходит тренировочный 
процесс, и отметил, что мечтает закрепиться в клубе КХЛ.  
"Пару раз был во Владивостоке. В основном на Русском острове находился, на 
базе. Кампус изучил. Климат мне понравился, единственное, что удивило, - мало 
солнца было, но, как говорят местные жители, это аномалия. В целом город 
прикольный - море, сопки - красиво. В России нигде такого не видел.  
Играть в КХЛ - это моя мечта. Часто приходится слышать, что между КХЛ и ВХЛ 
небольшая разница. Но нет - разница есть! Причем большая и во всем. И в игре, 
и в мышлении, и в том, что, кто и как окружает команду. Да, ВХЛ сильная, 
хорошая лига, но КХЛ намного сильнее. Здесь интереснее играть", - приводит 
слова Ломако официальный сайт "Адмирала".  

https://www.championat.com/hockey/news-3818571-lomako-vo-vladivostoke-malo-
solnca-mestnye-zhiteli-govorjat-chto-eto-anomalija.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов в "Ак Барсе" и новички "Автомобилиста". Все интриги 
турнира в Казахстане (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019) 
С 7 по 11 августа Нур-Султан примет у себя десятый по счету Кубок Президента 
Республики Казахстан. Рассказываем о его участниках.  
Турнир пройдет по традиционной формуле. Команды сыграют между собой в 
один круг, а победителя определят по количеству набранных очков. В этом году 
борьба за трофей будет очень жаркой и бескомпромиссной. "Ак Барс" сыграет 
под руководством нового главного тренера, "Нефтехимик" и "Автомобилист" 
посмотрят в деле большое количество новичков, а Николай Цулыгин постарается 
на волне успеха подойти ко второму для себя сезону на посту главного тренера 
"Салавата". 
"Барыс" 
Команда из столицы Казахстана в прошлом году дошла до четвертьфинала 
Кубка Гагарина, где уступила "Авангарду" со счетом 1-4. Этот результат можно 
признать для нее неплохим, но мечтать всегда нужно о большем. Правда, 
добиваться этого большего команде придется без Кевина Даллмэна, который не 
сыграет в следующем сезоне, и, скорее всего, без Брэндона Боченски, который 
пока не дал ответа на вопрос о том, собирается ли он дальше выступать за 
"Барыс". Коллектив Андрея Скабелки слегка обновил легионерскую линию: 

https://www.khl.ru/news/2019/08/05/454707.html
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https://www.championat.com/hockey/news-3818571-lomako-vo-vladivostoke-malo-solnca-mestnye-zhiteli-govorjat-chto-eto-anomalija.html
https://allhockey.ru/news/show/360361-Lomako_hochetsya_uzhe_chtoby_sezon_poskorej_nachalsya_vsya_hokkejnaya_dvizhuha


 

 

вместо ушедшего в "Ак Барс" Патриса Кормье будет играть пришедший из 
системы "Филадельфии" канадский центрфорвард Корбэн Найт. Конкуренцию 
Хенрику Карлссону за место в воротах составит Эдуард Паскуале из 
"Сиракьюза". Также "Барыс" усилился Ииро Пакариненом, неплохо 
зарекомендовавшим себя в прошлом году в "Металлурге". А еще в клуб вернулся 
опытный Талгат Жайлауов. Турнир пройдет в родных для "Барыса" стенах, но на 
новой, канадской площадке. Первым соперником для подопечных Скабелки 
станет "Ак Барс", игра состоится вечером 7 августа. Чем не повод для того же 
Кормье постараться огорчить свою бывшую команду? 
"Ак Барс" 
Главное изменение в казанском клубе произошло на тренерском мостике. 
Зинэтула Хайдарович Билялетдинов покинул "Ак Барс" после долгих пятнадцати 
лет работы. За этот срок он успел выиграть три Кубка Гагарина, Кубок 
европейских чемпионов и чемпионат России, а также, добился того, что команда 
и клуб в целом ассоциировались у болельщиков, в первую очередь, с его 
именем. К новым вершинам "барсов" поведет Дмитрий Квартальнов. Сохранит 
ли "Ак Барс" при нем свою верность оборонительному хоккею? Как впишутся 
новички, которые в это межсезонье в столице Татарстана появились в 
количестве аж 21 человека? Да и вообще, как будет выглядеть команда при 
новом главном тренере? Пожалуй, в этом состоит одна из самых больших интриг 
предстоящего турнира.  
"Автомобилист" 
От команды Андрея Мартемьянова многого ожидали в прошлом сезоне. Но в 
четвертьфинале Кубка Гагарина она не смогла пройти барьер в виде "Салавата 
Юлаева". И в этом году "Автомобилист" настроен, как минимум, на то, чтобы 
попасть в финал Востока. А поведет их туда Павел Дацюк. Волшебник подписал 
контракт с клубом сроком на один год. Как и "Ак Барс", "Автомобилист" подписал 
этим летом достаточно большое количество новых игроков, среди которых, 
помимо Дацюка, есть Рафаэль Батыршин, Федор Беляков, Максим Березин, 
молодой белорус Павел Воробей, Джефф Плэтт, Брукс Мэйсек и Евгений Мозер. 
Уральцам также удалось вернуть из московского "Динамо" защитника Михала 
Чайковски. О том, что уральцы подходят к отчетному турниру в хорошей форме, 
говорят результаты их последних товарищеских матчей. Чешские "Хомутов" и 
"Карловы Вары" были обыграны со счетом 4:0 и 4:2 соответственно. А еще раз 
убедиться в этом мы сможем в матче открытия турнира, в котором команда 
Мартемьянова сыграет с "Нефтехимиком". 
"Нефтехимик" 
Подготовку к сезону команда Вячеслава Буцаева начала с игр против "Салавата 
Юлаева" и "Йокерита". И в обеих она не смогла добиться успеха. "Салавату", 
игравшему без легионеров, "Нефтехимик" уступил со счетом 2:4 а матч с 
"Йокеритом" увенчался практически идентичным поражением (2:3). Тем не 
менее, защитник команды Дамир Шарипзянов считает, что сборы в Финляндии 
прошли хорошо. "Сборы в Иматре прошли отлично. Я думаю, что мы хорошо 
потренировались, и к началу чемпионата выйдем на планируемый уровень", - 
заявил игрок. Впрочем, "волки" не только хорошо потренировались, но и неплохо 
укрепились. Из Сочи в Нижнекамск переехал Константин Барулин. Линию 
защиты пополнили 12-й номер драфта НХЛ 2011 года Райан Мерфи, Зият 
Пайгин, Максим Игнатович и чемпион мира Евгений Рясенский. Настоящий 
грозой для форвардов соперника должен стать Степан Захарчук. А опытнейший 
Виталий Атюшов находится в клубе на пробном контракте. В нападение 
"Нефтехимик" взял братьев Казионовых, Зака Митчелла, Раделя Фазлеева и 
Александра Черникова. Словом, в городе на Каме вырисовывается достаточно 



 

 

симпатичный коллектив, которому в этом году по силам попадать в плей-офф. 
Наведет он шороху и на турнире в Нур-Султане, в этом можно не сомневаться. 
"Салават Юлаев" 
Этим летом уфимцы делают ставку не на количество новичков, а на их качество. 
Они вернули из НХЛ Никиту Сошникова, а также, призвали Сакари Маннинена на 
замену ушедшему в СКА Йоонасу Кемппайнену. Защитник Михаил Пашнин в 
последнее время был не на ведущих ролях в ЦСКА, но в столице Башкортостана 
он наверняка получит куда больше игрового времени. На повышение из минского 
"Динамо" также приехал Евгений Лисовец. В белорусской команде он был одним 
из ведущих игроков обороны, но в "Салавате" ему предстоит выдержать куда 
более серьезную конкуренцию. До кучи также решено было вернуть 
воспитанника клуба Владимира Сохатского, который должен занять позицию бэк-
апа Метсолы. Уход ведущих игроков в лице Кемппайнена и Ткачева "Салавату" 
удалось компенсировать новыми приобретениями. В этом году уфимской 
команде нужно, как минимум, повторить успех предыдущего сезона, а именно - 
выйти в финал Восточной конференции. Дорогу к выполнению этой цели она 
начнет в столице Казахстана "зеленым" дерби с "Ак Барсом".  

https://allhockey.ru/article/show/360369-
Kvartal_nov_v_Ak_Barse_i_novichki_Avtomobilista_Vse_intrigi_turnira_v_Kazahstan
e 

К заголовкам сообщений 

Он мог бы сейчас играть в одной команде с Панариным, но год назад 
вернулся в Россию и об этом не жалеет (Sports.ru/tribuna, Москва, 5 
августа 2019) 
Хоккеисты нижегородского "Торпедо" продолжают подготовку к новому сезону 
КХЛ. В межсезонье команда претерпела изменения - клуб пополнили 16 новых 
игроков. Болельщики уже успели познакомиться с шведским вратарем Андресом 
Линдбеком, нападающими из США - Джорданом Шредером, которого пресс-
служба клуба встретила в оригинальном образе и Андреем Белевичем из 
Белоруссии соответственно.  
- На драфте КХЛ вас выбрало московское "Динамо", однако вы решили 
попробовать свои силы за океаном в WHL (Западная лига) в команде "Реджайна". 
Это было обдуманное решение?  
- Абсолютно обдуманное и взвешенное решение принятое мной, еще с середины 
сезона. Изначально, как я не попал в МХЛ, настраивался на то, что отправляюсь 
играть за океан. 
- Вы заметили отличия между тренировками в Канаде и в России?  
- Отличия есть. Возьмем, к примеру, количество игр. В России играется меньше 
игр, из-за этого тренировочный процесс проходит дольше и труднее, а за 
океаном игр, наоборот, больше, и на тренировки уделяется меньше внимания, 
больше акцент сконцентрирован на тактике. 
- Северная Америка для вас уже закрытая тема?  
- Во-первых, никогда не закрывайте дверь за собой (улыбаясь). Как говорится - 
никогда не говорите "до свидания", или еще что-то в подобном стиле. Сейчас я 
играю в России, и все мысли связаны с Россией и КХЛ. 
- И почти сразу же вы подписываете контракт с ХК "Сочи", где всегда дают шанс 
проявить себя молодежи. Предложение южного клуба было единственным? И 
что стало определяющим в выборе команды в России?  
- Отвечу на два вопроса одним ответом - предложение от "Сочи" было 
единственным корректным на тот момент для меня. 
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- При этом вы получали не очень много времени на льду в КХЛ. Это связано как 
раз-таки с адаптацией после Америки?  
- Да, соглашусь. Акклиматизационный период в этом плане немного затянулся. 
- Как оцените уровень двух лиг ВХЛ и КХЛ, ведь вы успели поиграть в обеих по 
ходу прошлого сезона?  
- Везде играют профессионалы, везде играют люди, которые делают свою 
работу на льду и за это получают деньги, чтобы обеспечить семьи. 
- Как узнали об обмене из "Сочи" в стан нижегородского клуба?  
- На самом деле, об этом мне написал мой одноклубник (улыбаясь). Я даже об 
этом не предполагал и не понимал, что происходит. Он прислал скриншот, где 
написано, что я обменян в "Торпедо". 
- Чего вы ожидаете от сезона в "Торпедо"?  
- Буду работать, работать и еще раз работать, чтобы помогать команде в течение 
сезона. 
- Летом многие клубы меняют формат площадки с европейской (60 на 30 метров) 
на финскую (60 на 28 м) или даже на канадскую (60 на 26 м). Вам на какой проще 
играть?  
- Проще играть на канадской, из-за того, что большую часть карьеры провел за 
океаном. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/torpedo_life52/2532723.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА проведет товарищеские игры с "Адмиралом" без зрителей 
(Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
ЦСКА проведет ближайшие контрольные матчи с "Адмиралом" (6 и 7 августа) без 
зрителей. Причиной для такого решения послужили работы, которые проводятся 
на домашней арене столичного клуба.  
"Уважаемые болельщики ЦСКА! В связи с работами, проводимыми на "ЦСКА 
Арене" в рамках подготовки к новому сезону, матчи ЦСКА - "Адмирал" пройдут 
без зрителей", - гласит заявление пресс-службы клуба в "Твиттере".  

https://www.championat.com/hockey/news-3818625-cska-provedjot-tovarischeskie-
igry-s-admiralom-bez-zritelej.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Состав легионеров в "Динамо" ослаб? На бумаге все выглядит именно так 
(By.tribuna.com/tribuna, Минск, 5 августа 2019) 
После подписаний Марк-Андре Граньяни и Дрю Шора, в составе "зубров" 
насчитывается пять легионеров - Йонас Энрот, Стефан Эллиотт, Франсис Паре 
и упомянутые выше подписания. Таким образом минский клуб достиг формулы 
"4+1", которая так не устроила Андриевского, что он передумал подписывать 
контракт с командой. Будут ли исключения для нового тренерского штаба? 
Вернется ли "Динамо" к формуле "6+1", которая планировалась до понижения 
бюджета? Если нет, то нынешний состав легионеров проигрывает на бумаге 
прошлогоднему. И проигрывает заметно. А это значит, что борьбы за плей-офф 
от "зубров" ожидать можно только тем, кто является большим оптимистом по 
жизни и при этом не понимает в хоккее. 
Если все оставить как есть, то "Динамо" будет очень тяжело выйти в плей-офф. 
Даже тренерский талант Вудкрофта в такой ситуации не поможет - в "Динамо" 
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сейчас проблемы на всех позициях, кроме вратарской. Уход ведущих 
белорусских защитников усугубил проблемы в обороне, хоть на их место и были 
приобретены два хороших легионера. Но, во-первых, оба канадца играют в 
одинаковый хоккей, который приводит к рискам у своих ворот. Во-вторых, уход 
пятерых основных защитников значительно ослабил глубину обороны и 
поддержать легионеров будет некому. 
В нападении дела выглядят не лучше. Даже если считать, что Паре и Шор два 
хороших центральных форварда (что ставится под сомнение, так как оба по 
карьере никогда не выполняли ведущих ролей в команде), то в команде не 
насобирается сильных фланговых нападающих на два звена. Если поставить 
Костицыных на фланг к Паре, то кто будет на флангах у Шора? Есть варианты с 
тем, чтобы разбить связку Сергея и Андрея, но это уже вопрос практики. 
Есть ли надежды на улучшение?  
Есть. Минский клуб сделал весной квалификационное предложение многим 
игрокам и в их рядах были Пулккинен и Хауден. То есть, если форварды захотят 
продолжить карьеру в КХЛ, то у них два пути - минское "Динамо" или новый клуб 
платит за них "зубрам" компенсации. Так как у клубов из России существует 
лимит на легионеров и большинство уже свои позиции заполнили, то 
вероятность того, что кто-то из пары форвардов доедет до Минска все же есть.  
Второй вариант, если все же эти форварды кому-то будут интересны (а Хауден 
интересен "Торпедо"), то "Динамо" получит за них финансовую компенсацию, 
которую можно потратить на усиление своей команды.  
Сейчас еще непонятно, будут ли усиления в клубе. После подписаний Граньяни 
и Шора из клуба не было никаких заявлений - никто не говорил, что на этом 
комплектование состава окончено, но никто не говорил, что будут еще новички. 
Сейчас понятно только одно - с таким составом требовать с тренера выход в 
плей-офф КХЛ, как обязательный пункт, просто не имеет права ни один 
спортивный функционер.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeynationalleague/2532850.html 

К заголовкам сообщений 

Владимир Антипин: "Дубль младшего сына порадовал, но до Антипина-
среднего ему пока далеко" (Russia-hockey.ru, Москва, 6 августа 2019) 
Тренер "Металлурга", двукратный чемпион России и Евролиги подвел первые 
итоги немецкого сбора "Магнитки", для Russia-Hockey.ru  
С УМЕНЬШЕНИЕМ ФОРМАТА ЛЬДА ИГРА СТАНЕТ БОЛЕЕ СКОРОСТНОЙ И 
ВЕРТИКАЛЬНОЙ  
- Как прошла первая часть тренировочного лагеря "Металлурга"?  
- В Магнитогорске в середине июля почувствовали нагрузку, а уже в Германии у 
"Металлурга" наступил самый тяжелый отрезок подготовки к сезону. Заложили 
функциональный фундамент, много работали в зале, с максимальными 
нагрузками.  
Практически все хоккеисты отмечали новые и интересные методики чешского 
тренера по физподготовке, который раньше работал в национальной команде 
Чехии и которого главный тренер "Металлурга" Йозеф Яндач специально 
пригласил на немецкий сбор.  
- В чем особенности новой методики?  
- Нет смысла раскрывать все детали, но игроки добавили в силе, мощи, резкости. 
Также было много скоростно-силовой работы и на льду.  
- Связаны ли изменения в подготовке с тем, что "Магнитка" перешла на финскую 
площадку?  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeynationalleague/2532850.html


 

 

- Да, есть понимание, что с уменьшением формата льда, который идет с подачи 
ИИХФ и от которого никуда не деться, игра станет более скоростной и 
вертикальной. Соответственно скорректированы требования к физподготовке.  
ТРАДИЦИИ "МАГНИТКИ" - БЫТЬ В ПОРЯДКЕ И ВЕСНОЙ, И ОСЕНЬЮ, БЕЗ 
ЗАЛА НЕ ОБОЙТИСЬ  
- Финский формат - на пользу комбинационному стилю "Магнитки" во главе с ее 
капитаном Сергеем Мозякиным?  
- Знаете, дело не в размере льда, а в мастерстве. Сергею с его коронным 
броском на маленькой площадке где-то будет даже легче - как, кстати, и многим 
другим мастерам "Металлурга".  
Вообще у любого формата площадки есть свои плюсы и минусы. Надо быть 
готовым играть и выигрывать на любом льду.  
- Как "переварили" высокие нагрузки многочисленные новички "Металлурга"?  
- Локтионов, Яковлев, Паршин, Галузин, другие наши приобретения, в том числе 
легионеры - в первых рядах. Повторюсь, работа идет тяжелая - но очень 
полезная, все это прекрасно понимают.  
- У "Магнитки" много зала, а некоторые клубы летом от него практически 
отказываются - в пользу льда. Кто прав?  
- Мы считаем, что без работы в зале и на "земле" заложить функциональный 
фундамент не удастся. Возможно, в КХЛ есть клубы, для которых важно войти в 
сезон на относительной легкости, взять свои очки в первой половине 
чемпионата, чтобы не выпасть из гонки за места в плей-офф.  
Но у "Металлурга" несколько другие традиции и задачи. Нам важно быть в 
порядке и осенью, и, что очень важно, весной, когда идет борьба за Кубок 
Гагарина. Соответственно без зала - никуда.  
КАЖДАЯ ТРЕНИРОВКА РЯДОМ С МОЗЯКИНЫМ И Ко - БЕСЦЕННА  
- Недавно официальный сайт КХЛ отметил рекорд 18-летнего защитника Вадима 
Антипина. Ваш младший сын в первом контрольном матче сезона против 
"Витязя" сделал дубль - так в истории "Магнитки" еще никто не дебютировал! Что 
скажете?  
- Повод для радости был, но в целом - ничего особенного. Вадим, попав в первую 
команду, увидел разницу в игре на молодежном уровне и взрослом, понял те 
требования, которые предъявляют тренеры в КХЛ. Сейчас каждая тренировка 
рядом с Мозякиным и Ко для него бесценна - что уж говорить об официальных 
играх! Где-то за счет таких мастеров к Антипину-младшему и пришли те две 
шайбы.  
- Старший брат и коллега по обороне Виктор Антипин Вадима поздравил?  
- Сейчас не до поздравлений, идет большая работа, да и по большому счету 
поздравлять не с чем. Могу сказать, что Виктор, как и все остальные защитники 
команды, по возможности подсказывает Вадиму и другим молодым 
воспитанникам "Магнитки", как правильно сыграть в той или иной ситуации. 
Никто новичков не обижает - все только подбадривают.  
Вообще у нас много молодежи, идет обмен опытом, который через какой-то срок 
еще сработает на команду. Резерв у "Металлурга" просматривается хороший, 
школа работает!  
- Можете сравнить двух сыновей?  
- Потенциал у младшего есть, но его можно реализовать только при огромной 
личной работе. На данном этапе могу сказать, что до старшего брата, как и до 
других лидеров обороны клуба, Вадиму еще далеко. Талант - от силы десять 
процентов успеха, девяносто - это труд.  



 

 

http://russia-
hockey.ru/articles/malkin/antipin_dubl_syna_poradoval_no_do_viktora_esche_dalek
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К заголовкам сообщений 

Обзор дня: 19-летние хоккеисты олимпийской сборной могут играть в КХЛ 
уже сейчас. Это признал даже Боб Хартли (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Второе поражение СКА  
Питерский клуб проиграл уже второй матч подряд. Конечно, ничего страшного, 
это лето, все еще впереди, но уступили-то они "Тамбову" и "Сочи". Тот же 
"Авангард" проиграл "Локомотиву" и олимпийской сборной, а там хоккей был 
совершенно другого качества. А СКА... Слушайте, а ведь все меняется. Если не 
произойдет ничего экстраординарного, СКА в ноябре не начнет скупку всех 
приличных хоккеистов из команд, то это будет уже совсем другой питерский клуб. 
Их просто не надо бояться, а это самое главное.  
Я помню времена, когда в регионы приезжал ЦСКА, который был уже совсем не 
тот, что прежде, а даже слабей, но им автоматически проигрывали еще до матча. 
Если сейчас все будут относиться к питерцам, как к обычному сопернику, то 
возможно все. И " Сочи ", а ранее " Тамбов " это доказывали. Впрочем, совсем 
уж недооценивать СКА не надо. Они разбегутся, скинут усталость, а в атаке у них 
есть и Владимир Ткачев, и Дмитрий Кагарлицкий, и Александр Барабанов. 
Только вот видно, что звенья все равно не такие мощные, как три или четыре 
года назад. Есть большие сомнения и по линии центральных нападающих. 
Приобретение Йоонаса Кемппайнена всегда выглядело спорным, Ярно 
Коскиранта не созидатель, а Йори Лехтеря пока вообще никак себя не проявляет. 
Он, конечно, отвык от матчей в августе, но Никита Щербак, Тай Рэтти, 
выступающие на этом турнире, в таких же условиях, а их потенциал виден.  
Защитник  
 "Амур" приехал на сбор в Москву и тут же подписал соглашение с защитником 
Дмитрием Коробовым. Пока от восторгов воздержимся и не будем называть это 
решение большой ошибкой. Карьера Дмитрия неоднозначна, но в последнее 
время у него явно не шла игра. Например, прошлый сезон он завершил в январе, 
когда с ним расторгло контракт "Торпедо". И ведь не сказать, что это было 
удивительное решение. Нет, Дмитрий действительно играл плохо, он не помогал 
защите, а про атаку уж и говорить ничего не хочется.  
Из-за длительной паузы он не попал в сборную Белоруссии, хотя ранее его 
регулярно вызывали в команду. До этого был минское " Динамо ", но и там с ним 
расстались досрочно. Причем, с довольно унизительной формулировкой "ждали 
чего-то большего". Почему-то Коробову показалось, что речь о статистике, а он, 
дескать, набрал свои очки, даже улучшим средний результат. Но дело ведь было 
не в набранных очках. Кажется, что ему не хватало скорости, а иногда и 
мастерства.  
"Амур" совершил довольно странную сделку. То есть хоккеист в 30 лет, конечно, 
еще способен приносить результат, но когда с ним досрочно расстаются два 
клуба, не имеющие возможности все скупать на рынке, то стоит задуматься.  
Поражение  
 "Авангард" потерпел второе поражение подряд на турнире в Сочи. Зато матч 
против олимпийской сборной России получился крутым для начала августа. 
Столкновения, обилие голов, атак. В какой-то момент все загорелись и стали 
действовать, так словно идет официальный чемпионат. Боб Хартли сказал, что 
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такая сборная вполне бы неплохо играла в КХЛ, и я с этим согласен. Не зря Олег 
Браташ утомил всю команду постоянными тренировками и собраниями. 
Рассказал, как действовать, чтобы все не бежали по разным сторонам.  
Но что же "Авангард"? Я и с камерой, и без нее пытался понять у хоккеистов, что 
происходит с ними в первые два периода, и все пожимали плечами.  
- Мы как-то вообще неправильно играть начинаем, а почему - непонятно. У меня 
даже версий нет, - признался Семен Кошелев. С ним был согласен и Алексей 
Емелин, который требовал, чтобы отмечали концовку матчей: "Посмотрите, как 
мы проводим заключительные отрезки. Показываем очень хороший хоккей, хоть 
и не все привыкли к требованиям и системе".  
Что действительно огорчило, так это игра Александра Судницина. Сменщик 
Игоря Бобкова напугал и тренерский штаб. Они ждали человека, который за свой 
шанс будет цепляться, но, видимо, все придет к тому, что Бобков опять будет 
играть много, редко получая отдых. Но это только первое впечатление.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ceriya-porazheniy-ska-uzhe-
dostigla-dvuh-matchey-odin-iz-favoritov-sezona-avangard-takzhe-proigral-dva-
matcha-na-turnire-v-sochi-1571664/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

"Хотим больше голов". Российский хоккей больше не будет жить по 
правилам международной федерации (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
КХЛ идет своим путем.  
В сезоне 2019/2020 Континентальную хоккейную лигу ждут серьезные изменения 
правил - они касаются определения положения "вне игры", взятия ворот, 
задержки шайбы вратарем. Главное принципиальное решение, принятое 
руководством лиги, - правила в российском хоккее больше не будут копировать 
те, по которым проводит турниры Международная федерация хоккея. 
"Все правила сделаны в пользу атаки. Мы хотим меньше остановок и больше 
голов. В прошлом сезоне правила лиги повторяли правила ИИХФ, мы решили от 
этого отойти. В этом году мы не ориентируемся на них, в лиге будут собственные 
правила, что как я понимаю, воспринимается положительно. Новые правила 
распространяются на КХЛ, ВХЛ и МХЛ. Женская лига продолжить играть по 
правилам ИИХФ", - рассказал на сегодняшней встрече с журналистами главный 
арбитр КХЛ Алексей Анисимов. 
Кроме того, Анисимов прокомментировал ключевые изменения в правилах.  
О правиле 94.4 
"Если шайба влетает в ворота после неумышленного рикошета от любой части 
тела, включая шлем, шайба будет засчитана".  
"Мы понимаем, что будет много спорных моментов, журналисты будут 
рассуждать, было движение или нет. Здесь, как и во всех остальных спорных 
моментах, решение будет принимать военная комната". 
О симуляции 
"Раньше у нас был штраф за симуляцию в 150 тысяч рублей, вот это было время! 
Как-то игрок новокузнецого "Металлурга" за один матч три раза симулировал, 
получил сразу 450 тысяч штрафа при том, что у него зарплата была где-то 150 
тысяч в месяц. Сейчас штрафы меньше, но борьба с симуляцией дает свои 
плоды, хоккеисты стали лучше стоять на ногах!". 
О правиле 221 
"Чтобы иметь право прижать или поймать шайбу, вратарю нужно касаться любой 
частью экипировки зону площади ворот".  
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"Идея правила в том, чтобы было меньше остановок в игре. Если ты вышел из 
своих ворот, то ты должен играть как полевой игрок". 
О военной комнате 
"Я хотел важный пункт отметить отдельно, что теперь окончательное решение 
за военной комнатой, а не судьей. Если раньше военная комната была в помощь 
судье, то теперь все наоборот". 
О трапеции за воротами 
"Вратарь не имеет право играть за пределами трапеции. Границы трапеции 
будут определяться не по коньку вратаря, а по шайбе. На матчи российского 
Евротура трапецию будут либо убирать, либо не учитывать". 
О маленьких площадках 
"С переходом на маленькие площадки проблем не должно возникнуть. Это 
вопрос привычки. Может поменяться методика перемещения судей, особенно в 
зоне защиты. На узкой площадке нужно двигаться еще больше, чем на широкой. 
Пространство уменьшается, а вероятность контакта увеличивается. В 
площадках меньшего размера есть и плюсы - не нужно постоянно бежать с угла 
на ворота. Но есть и минусы - нужно постоянно быть в движении. Как раз здесь 
и сказывается ледовая подготовка того или иного судьи. Я только за уменьшение 
площадок. На узких площадках не засыпаешь, есть постоянный контакт и 
движение". 
О камерах 
"С 1 февраля все арены должны быть оборудованы еще четырьмя камерами. 
Зачем мы это делаем? Чтобы от нас не ушли моменты, когда шайба покидает 
площадку, или какие-то нарушения. Все это помогает дисциплинарному 
комитету. Будут дополнительные четыре камеры, видео с которых судьи смогут 
просматривать. Болельщиков пугает, что на военную комнату могут оказывать 
давление? Я здесь три года проработал, как это возможно? Засчитывать гол или 
не засчитывать? Люди, которые там работают, не берут телефоны на время 
работы. Мы пришли к такому выводу, что, когда решение принимает судья, 
вопросов к нему больше, чем к людям в военной комнате, у которых есть 
алгоритм". 
Об объявлении удалений 
"На предсезонных турнирах судьи будут оглашать в микрофон причины всех 
удалений. Это сделано для телевидения и болельщиков на стадионе, которые 
не могут сразу определить, за что игроку назначено наказание. Правда против 
этой идеи высказались дикторы стадионов, говорят, что мы отбираем их хлеб. 
Если на предсезонке это нововведение проявит себя хорошо, то это будет и в 
сезоне". 
Все изменения правил, которые вступят в силу в сезоне 2019/2020 можно 
посмотреть на официальном сайте КХЛ. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-izmeneniya-v-pravilakh-khokkeya-
izmeneniya-v-pravilakh-kkhl-na-sezon-20192020-obyasneniya-glavnogo-arbitra-kkhl-
alekseya-anisimova 

Похожие сообщения (12): 

• Sports.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 5 августа 2019 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-izmeneniya-v-pravilakh-khokkeya-izmeneniya-v-pravilakh-kkhl-na-sezon-20192020-obyasneniya-glavnogo-arbitra-kkhl-alekseya-anisimova
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-izmeneniya-v-pravilakh-khokkeya-izmeneniya-v-pravilakh-kkhl-na-sezon-20192020-obyasneniya-glavnogo-arbitra-kkhl-alekseya-anisimova
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-izmeneniya-v-pravilakh-khokkeya-izmeneniya-v-pravilakh-kkhl-na-sezon-20192020-obyasneniya-glavnogo-arbitra-kkhl-alekseya-anisimova
https://www.sports.ru/hockey/1076922241.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058741_Dumaju_IIhF_posledujet_za_nami_Mnenije_Leonida_Vajsfelda_ob_izmenenijah_v_khokkejnyh_pravilah_KKhL
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-anisimov-s-1-fevralya-vse-areny-kkhl-dolzhny-byt-oborudovany-yeshche-chetyrmya-kamerami
http://sport.business-gazeta.ru/news/243000
https://allhockey.ru/news/show/360373-Anisimov_s_1_fevralya_vse_areny_oborudujut_dopolnitel_nymi_chetyr_mya_kamerami
https://www.pressball.by/news/hockey/333744


 

 

К заголовкам сообщений 

Главный арбитр КХЛ - об изменениях в правилах: думаю, в сентябре все 
устаканится (Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов поделился мнением об изменениях в 
правилах лиги. 
"Поначалу что-то может быть непонятным, но уж очень большой объем 
информации надо воспринять. Нужно ко всему привыкнуть, а для начала 
посмотреть, как это будет выглядеть на предсезонных турнирах. Где-то в глубине 
души я опасался, что люди могут не до конца понять наши изменения. Но, судя 
по первому впечатлению, не только поняли, но и восприняли положительно. 
Пока не было много моментов, в которых можно было применить вступившие в 
силу изменения. Но некоторые нюансы уже вырисовываются. Особенно что 
касается положения "вне игры". Мы реагируем, на каждом предсезонном турнире 
присутствует инспектор, департаментом судейства делаются видеофрагменты 
матчей, поэтому уже есть разъяснения спорных эпизодов, которые мы 
рассылаем судьям. 
Как быстро арбитры и хоккеисты привыкнут к правилам? Полагаю, что в течение 
сентября все устаканится", - цитирует Анисимова официальный сайт лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-3818871-glavnyj-arbitr-khl---ob-
izmenenijah-v-pravilah-dumaju-v-sentjabre-vsjo-ustakanitsja.html 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Главный арбитр КХЛ рассказал, как лига подбирает иностранных судей 
(Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов объяснил, какими критериями 
руководствуется лига, подбирая иностранных рефери. 
"Как мы подбираем иностранных арбитров? Каждый судья, который судит на 
Олимпиаде, у нас на карандаше. Мы за ними следим вживую, определяем, кто 
подходит, а кто нет. Дальше начинаем переговоры с арбитрами. 
Среди иностранцев нам нужны уже полноценно готовые судьи, которых не надо 
доучивать здесь. Иностранные федерации на такие переходы реагируют 
болезненно. Сейчас у нас четыре иностранных арбитра", - передает слова 
Анисимова корреспондент Sport24 Сергей Федоров. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-glavnyy-arbitr-kkhl-rasskazal-kak-liga-
podbirayet-inostrannykh-sudey 

К заголовкам сообщений 

Анисимов: на предсезонных турнирах мы заставляем судей объявлять 
удаления (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал, что в сезоне судьи, возможно, 
будут объявлять по громкой связи каждое удаление.  
"На всех предсезонных турнирах мы заставляем судей объявлять удаления. 
Посмотрим, как это будет выглядеть. Если нас это устроит, то мы оставим это на 
весь сезон. Для чего это делается? Для телевидения. Как показывает практика, 
комментаторы начинают обсуждать, за что дали удаление. Также это делается 
для болельщиков на стадионе. Может быть, кого-то пригласили на хоккей, и он 
не знает правил? Соответственно, судья ему все быстро объявил, и дальше все 
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понятно", - передает слова Анисимова корреспондент AllHockey.ru Владислав 
Уткин.  

https://allhockey.ru/news/show/360372-
Anisimov_na_predsezonnyh_turnirah_my_zastavlyaem_sudej_obyavlyat_udaleniya 

К заголовкам сообщений 

Анисимов: судьи не будут учитывать трапеции на российском этапе 
Евротура (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал о том, будут ли учитываться 
трапеции за воротами на матчах Кубка Первого канала.  
"Будут ли задействованы трапеции на матчах российского этапа Евротура? 
Убрать их можно за ночь. Возможно, их просто судьи не будут учитывать", - 
передает слова Анисимова корреспондент AllHockey.ru Владислав Уткин.  

https://allhockey.ru/news/show/360370-
Anisimov_sud_i_ne_budut_uchityvat_trapecii_na_rossijskom_etape_Evrotura 

К заголовкам сообщений 

"Думаю, ИИХФ последует за нами". Мнение Леонида Вайсфельда об 
изменениях в хоккейных правилах КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 
августа 2019) 
В понедельник в КХЛ прошла встреча с главным арбитром лиги Алексеем 
Анисимовым, посвященная изменениям в правилах КХЛ. Выделяем главные 
моменты.  
 - Мы внесли изменения в действующие правила ИИХФ, - подчеркнул Алексей 
Анисимов в самом начале разговора. - С этого сезона мы устанавливаем в КХЛ 
новые хоккейные правила, которые призваны увеличить зрелищность игры и 
убрать из нее ненужные паузы. В настоящий момент начинаем тестировать их 
на предсезонных турнирах. 
Если говорить коротко, не углубляясь в нюансы, то в целом все ноу-хау 
действительно направлены на ускорение и упрощение игры со стороны 
судейства. 
Сократится количество остановок по положению "вне игры". Будет 
засчитываться гораздо больше голов. В том числе влетевших в ворота от коньков 
или от других частей тела. Под запретом остались только "футбольные" удары - 
как коньком, так и головой в сторону ворот. Ну и, естественно, рукой. А вот 
разворачивать конек, чтобы переправить шайбу в ворота, отныне можно как 
угодно. 
Много новых требований будет и к вратарям. Но если, опять же, обобщить, то в 
целом они не должны задерживать игру, сосредоточиться на защите ворот и не 
лезть далеко в поле. А в двух разрешенных помимо площади ворот для них зонах 
играть клюшкой, а не прижимать шайбу ко льду, останавливая матч. 
После почти двухчасового обсуждения и подробных объяснений Анисимова по 
каждому пункту корреспондент "Матч ТВ" предложил прокомментировать 
нововведения известному хоккейному функционеру и специалисту, а в прошлом 
хоккейному арбитру Леониду Вайсфельду, принимавшему самое активное 
участие в этой встрече. 
 - Мне больше всего понравилось, что теперь в правилах минимизируется 
субъективизм при принятии решений, - отмечает Вайсфельд. - Сейчас у судей 
гораздо меньше вариантов - либо так, либо так. И от этого польза не только им. 
Так будет лучше и для зрителей, и для игроков. 

https://allhockey.ru/news/show/360372-Anisimov_na_predsezonnyh_turnirah_my_zastavlyaem_sudej_obyavlyat_udaleniya
https://allhockey.ru/news/show/360372-Anisimov_na_predsezonnyh_turnirah_my_zastavlyaem_sudej_obyavlyat_udaleniya
https://allhockey.ru/news/show/360370-Anisimov_sud_i_ne_budut_uchityvat_trapecii_na_rossijskom_etape_Evrotura
https://allhockey.ru/news/show/360370-Anisimov_sud_i_ne_budut_uchityvat_trapecii_na_rossijskom_etape_Evrotura


 

 

 - Вы согласны с мнением, что практически все ноу-хау в правилах пойдут на 
пользу атакующей команде?  
 - Мне кажется, что так и есть. По крайней мере все направлено на поддержание 
динамики игры. В том числе и запрет смены для обороняющихся команд при 
остановке игры вратарем при броске с чужой половины площадки. Да все 
моменты идут на пользу в первую очередь атаке. 
- Как бывшего арбитра вас не смущают голы от конька, которые долгое время 
отменялись?  
 - Правила по этим эпизодам ранее уже менялись. Были времена, когда такие 
голы засчитывали. Потом трактовка изменилась. Теперь вот отменяют запрет на 
движение коньком. Моя личная точка зрения очень простая - либо засчитывать 
все шайбы, залетевшие в ворота от конька, либо их вообще не считать. Но то, 
что приняли сейчас, значительно лучше, чем в прошлом сезоне. 
 - Можем мы со временем прийти к тому, что и голы после "футбольных" ударов 
ногой в хоккее будут засчитываться?  
 - Так я об этом и говорю - лучше вообще все засчитывать. Но и нынешнее 
правило - хорошее. Будет гораздо меньше отмен фактически чистых голов, 
которых в прошлом году было немало. 
- С чем связано увеличение требований к вратарям, ограничивающих для них 
зону игры?  
 - Да потому что главная задача голкипера - защита ворот. Вот пускай он этим и 
занимается. Нечего бегать в углы. Ведь там ворота не защищают. Самое 
главное, чтобы он не останавливал игру, когда нет прямой угрозы для взятия 
ворот. 
них придется основательно подучиться владеть клюшкой?  
 - Это вообще тенденция последних лет. В современном хоккее вратари должны 
именно играть клюшкой. Это для любого голкипера уже как бы дополнительный 
бонус. 
 - Вас не смущает, что правила ИИХФ и КХЛ, в том числе и разметка площадки, 
будут в следующем сезоне прилично отличаться? Не вызовет ли это проблем у 
игроков сборной России на чемпионате мира?  
 - Не думаю, что будут проблемы. Главное, что все изменения, которые сейчас 
вводит КХЛ, логичны. Рано или поздно и ИИХФ к ним придет. Международная 
федерация хоккея ведь тоже наблюдает, что происходит в КХЛ. А нынешние 
нововведения достаточно очевидны. Они просто напрашиваются. 
 - И насколько быстро ИИХФ последует за нами? Какой прогноз?  
 - Я не знаю, какие у них соображения. Но с моей точки зрения это было бы 
разумно.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058741_Dumaju_IIhF_posledujet_za_na
mi_Mnenije_Leonida_Vajsfelda_ob_izmenenijah_v_khokkejnyh_pravilah_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Торпедо" обменяло Кэйлофа в минское "Динамо" на Хаудена 
(Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
"Торпедо" и минское "Динамо" совершили обмен. 
Куинтона Хаудена а "зубрам" перешли права на форварда Эндрю Кэйлофа.  
27-летний Хауден защищал цвета минчан на протяжении двух лет. В прошлом 
сезоне 27-летний канадец провел 58 матчей в регулярном чемпионате, забросил 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058741_Dumaju_IIhF_posledujet_za_nami_Mnenije_Leonida_Vajsfelda_ob_izmenenijah_v_khokkejnyh_pravilah_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058741_Dumaju_IIhF_posledujet_za_nami_Mnenije_Leonida_Vajsfelda_ob_izmenenijah_v_khokkejnyh_pravilah_KKhL


 

 

12 шайб и отдал 16 результативных передач при показателе полезности "-10" и 
24 минутах штрафного времени.  
Кэйлоф дебютировал в Континентальной хоккейной лиге в прошлом сезоне. 28-
летний канадский форвард провел 58 матчей в регулярном чемпионате, 
забросив 22 шайбы и отдав 19 голевых передач при показателе полезности "-3". 
В плей-офф на счету североамериканца две результативные передачи в семи 
матчах. До этого Кэйлоф на протяжении четырех лет выступал в шведской лиге.  

https://www.championat.com/hockey/news-3818731-torpedo-obmenjalo-kejlofa-v-
minskoe-dinamo-na-haudena.html 

Похожие сообщения (7): 

• Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Команды Кубка мира. "Локо" (Ярославль, Россия) (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 5 августа 2019) 
"Локо" - молодежная команда ярославского "Локомотива". Трехкратный и 
действующий обладатель Кубка Харламова. Главный тренер - Игорь Меляков.  
Команда  
Команда была образована в 2009 году на базе фарм-клуба "Локомотив-2" и 
принимала участие во всех десяти сезонах Молодежной хоккейной лиги.  
В первом сезоне ярославцы, которых тогда возглавлял бывший тренер 
уфимского "Салавата Юлаева" Николай Борщевский, вышли в плей-офф, однако 
уступили в первой серии челябинским "Белым Медведям". Первый раунд долгое 
время оставался для железнодорожников камнем преткновения. Два года 
подряд они безоговорочно уступали на ранней стадии, а в сезоне 2012/2013 и 
вовсе не вышли в плей-офф. После этого для "Локо" началось поступательное 
движение вперед. Через год ярославцы наконец преодолели барьер первого 
раунда, уступив в 1/8 финала "СКА-1946". В сезоне 2014/2015 мощная команда 
под руководством Олега Браташа, который год назад привел к триумфу МХК 
"Спартак", остановилась в шаге от финала. 
 То, что не получилось сделать в 2015 году, удалось в 2016-м. "Локо" снова 
встретился с "Чайкой", на этот раз уже в финале плей-офф, и завоевал Кубок 
Харламова на глазах у переполненной "Арены-2000".  
Через два года ярославцы повторили успех, а вот в сезоне 2016/2017 вылетели 
в первом же раунде плей-офф, уступив "Алмазу". Следующей весной ярославцы 
дошли до финала, где в шести матчах обыграли "СКА-1946". На этот раз главный 
трофей Лиги покорился "Локо" на гостевом льду. История повторилась и в 
юбилейном сезоне. Железнодорожники встретились в финале с "Авто" из 
Екатеринбурга, и для определения победителя понадобилось провести все семь 
матчей. В переполненном КРК "Уралец" "Локо" в третий раз выиграл главный 
трофей МХЛ.  
Игорь Меляков, главный тренер "Локо":  
- Кубок мира - это не совсем обычный турнир, ведь мы представляем свой клуб, 
свою страну на международной арене. Мы будем стараться побеждать, хотя все 
соперники очень достойные. Поэтому не только отношение к турниру, но и 

https://www.championat.com/hockey/news-3818731-torpedo-obmenjalo-kejlofa-v-minskoe-dinamo-na-haudena.html
https://www.championat.com/hockey/news-3818731-torpedo-obmenjalo-kejlofa-v-minskoe-dinamo-na-haudena.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-torpedo-i-minskoye-dinamo-obmenyalis-napadayushchimi-legionerami
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/transfers/spbnews_NI1058776_Forvard_minskogo_Dinamo_Khauden_budet_vystupat_za_Torpedo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058776_Forvard_minskogo_Dinamo_Khauden_budet_vystupat_za_Torpedo
https://by.tribuna.com/hockey/1076916277.html


 

 

подготовка к нему будут очень серьезными. Думаю, что с североамериканскими 
командами будет играть сложнее, чем с европейскими, поскольку у них немного 
иное видение хоккея. Впрочем, европейцы тоже могут удивить тактическими 
наработками, техникой, интересным, умным хоккеем. Все соперники будут 
разными, к каждому нужно будет готовиться отдельно. Мы будем просматривать, 
анализировать действия каждого соперника. Безусловно, на разные матчи у нас 
будут различные варианты игры".  

https://mhl.khl.ru/news/1/889148/ 

К заголовкам сообщений 

"Алтай" и "Локо" победили в предсезонных турнирах (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Пресс-служба Молодежной хоккейной лиги представляет обзор предсезонных 
матчей, состоявшихся 4 августа.  
Турнир имени Н.Е. Маслова. День 5  
В первом матче четвертого игрового дня турнира имени Н.Е. Маслова на льду 
"Хоккейного города" встретились "Локо" и ХК "Рига". Уже в самом начале встречи 
рижане сумели выйти вперед, на первой минуте распечатав ворота "Локо". 
Быстрая шайба спутала планы ярославцев, что не позволило им сравнять счет 
до перерыва - рижане сумели удержать добытое преимущество, однако уже в 
начале второго периода "Локо" смог отыграться. После этого ярославцы 
продолжили атаковать ворота рижан, однако в одной из контратак те сумели 
вновь выйти вперед. Но ярославцы сначала сумели под занавес периода 
сравнять счет, а затем в начале третьей двадцатиминутки выйти вперед, дважды 
поразив ворота "Риги". Несмотря на еще одну пропущенную шайбу, ярославцы 
смогли довести матч до победы и выиграть турнир имени Н.Е. Маслова.  
Во втором матче дня встретились "Снежные Барсы" и "СКА-Варяги". Как и в 
предыдущем матче пятого игрового дня, одной из команд удалось открыть счет 
уже на первой минуте матча: "Варягов" вывел вперед Егор Сапельников. 
Несмотря на это, развить свой успех хозяевам не удалось: первый период 
прошел в равной борьбе, у обеих команд были моменты для того, чтобы 
изменить счет, но до перерыва он остался прежним. В начале второго периода 
команды продолжили обмениваться опасными атаками, и во второй половине 
двадцатиминутки количество переросло в качество: сначала "Барсы" сравняли 
счет, но "Варягам" спустя две минуты снова удалось повести в счете. Однако 
казахстанские хоккеисты в третьем периоде смогли проявить характер: сначала 
они вновь сделали счет равным, а под самый занавес встречи сумели добиться 
волевой победы - 3:2.  
В заключительной встрече дня "СКА-1946" принимал команду "Динамо". Первый 
период начался с атак гостей, и в одной из них им удалось открыть счет. 
Постепенно "сорок шестые" выровняли игру и провели несколько опасных атак, 
однако динамовцам удалось с ними справиться, а под занавес периода, 
воспользовавшись ошибкой хозяев, забросить вторую шайбу. Во втором периоде 
динамовцы сделали ставку на удержание добытого ими в первом периоде 
преимущества, в то время как армейцы попытались исправить положение и 
сравнять счет - однако, несмотря на преимущество по игре, взломать оборону 
гостей у них не получилось. В третьем периоде армейцы вновь попытались 
спастись и сравнять счет, но динамовцы под занавес встречи поразили пустые 
ворота "сорок шестых" и завоевали второе место на турнире, армейцы же заняли 
третью строчку.  
Турнир памяти Бориса Александрова в Усть-Каменогорске  

https://mhl.khl.ru/news/1/889148/


 

 

"Кузнецкие Медведи" в заключительном матче на турнире памяти Бориса 
Александрова играли с местной командой "Торпедо-Жастар". В этом поединке 
определялся бронзовый призер соревнования. Команды устроили настоящую 
перестрелку и основное время завершилось со счетом 6:6. Овертайм 
победителя не выявил, а в серии буллитов удача оказалась на стороне хозяев. 
Новокузнечане по итогам турнира заняли 4 место. 
Финальный поединок между "Алтаем" и "Алтай Торпедо" также завершился 
ничьей в основное время - команды забросили в ворота друг друга по четыре 
шайбы. Судьба встречи и здесь решалась в серии буллитов, где удачливей 
оказалась команда МХЛ.  

https://mhl.khl.ru/news/1/889190/ 

К заголовкам сообщений 

"Локо" обыграл ХК "Рига" и выиграл предсезонный турнир в Санкт-
Петербурге (Sport76.ru, Ярославль, 5 августа 2019) 
Утром четвертого августа "Локо" завершал предсезонный турнир в Санкт-
Петербурге матчем против ХК "Рига". 
К этому поединку команда Игоря Мелякова подошла в качестве лидера 
соревнований, и для того, чтобы сохранить первое место, ярославцы нужно было 
набрать хотя бы одно очко, то есть не проиграть в основное время. Естественно, 
именно такой установки на игру не может быть даже в контрольном матче, 
поэтому и "железнодорожники", и рижане думали только о том, как одержать 
победу. 
Встреча началась с курьезного гола ХК "Рига" - после броска из средней зоны и 
рикошета от лицевого борта шайба влетела в сетку, отскочив от амуниции Егора 
Тулепова. Таким образом, фортуна отчасти вернула себе долг за шайбу Алексея 
Горячева в игре против "СКА-1946". К восьмой минуте голкипер рижан еще 
несколько раз вступил в игру, в основном, после бросков со средней и дальней 
дистанции.  
Уже на четвертой минуте второго игрового отрезка подопечным Игоря Мелякова 
удалось сравнять счет - Денис Морозов убежал "1 в 0" и уверенно переиграл 
вратаря, 1:1. По-настоящему голевой момент у ворот ХК "Рига" случился на 15-й 
минуте: Тесанов бросал из убойной позиции после передачи Кирьянова, однако 
Бруверис совершил отличное спасение, вытащив шайбу ловушкой из-под 
перекладины. Следом латвийская команда провела одну из немногих по второму 
периоду контратак, которая закончилась голом - Шваненбергс добил шайбу 
после своего же броска, 1:2. Концовка игрового отрезка снова осталась за "Локо", 
на 18-й минуте наша команда заработала большинство, которое удалось весьма 
оперативно использовать: Илья Николаев здорово бросил в касание после 
передачи Даниила Гутика, 2:2. 
В третьем периоде рижане сдерживали атаки ярославцев в равных составах, но 
еще одно удаление оказалось для них роковым: уже под занавес численного 
преимущества Алексей Горячев в касание отправил шайбу в сетку после 
передачи Дениса Морозова, 3:2. Прошло менее трех минут, и команда Игоря 
Мелякова сняла все вопросы и о победителе матча, и об обладателе главного 
приза по итогам турнира - Степан Никулин сделал передачу себе за спину, а 
Руслан Абросимов отправил снаряд в ближний угол, 2:4. "Железнодорожники" 
продолжали атаковать, в следующих сменах могли довести счет до крупного, но 
не сумели использовать новые моменты, а в самой концовке окончательный счет 
установил игрок ХК "Рига" Синегубов, отличившийся в тот момент, когда его 
команда играла в формате "6 на 4". 

https://mhl.khl.ru/news/1/889190/


 

 

4:3 - "Локо" обыграл ХК "Рига" и выиграл предсезонный турнир в Санкт-
Петербурге! 
Команда Игоря Мелякова возвращается в Ярославль, где продолжит подготовку 
к Кубку Мира среди молодежных клубных команд и чемпионату МХЛ. Следующий 
контрольный матч "молодежка" проведет 12- го августа в Череповце. 

http://sport76.ru/loko-obyigral-hk-riga-i-vyiigral-predsezonnyiy-turnir-v-sankt-
peterburge/ 

К заголовкам сообщений 

Голкипер "Кузнецких Медведей" признан лучшим вратарем турнира в 
Устинке (Sport-42.ru, Новокузнецк, 5 августа 2019) 
Лучшим вратарем турнира памяти Бориса Александрова признан Кирилл 
Кузнецов из "Кузнецких Медведей".  
Приз Кириллу вручил мастер спорта СССР, бывший защитник ХК "Торпедо" 
(Усть-Каменогорск) и ЦСКА Алексей Грищенко. 
Кузнецов оформил "сухарь" в матче против "Торпедо-Жастар", а также пропустил 
всего две шайбы от мастеров из команды "Алтай-Торпедо".  

https://sport-42.ru/news/detail/golkiper-kuznetskikh-medvedey-priznan-luchshim-
vratarem-turnira-v-ustinke/ 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: контракты Бобровского и Василевского в НХЛ показывают 
уважение к вратарям из РФ (ТАСС, Москва, 5 августа 2019) 
Новые долгосрочные контракты Сергея Бобровского и Андрея Василевского с 
клубами Национальной хоккейной лиги (НХЛ) показывают уважение к 
российскому вратарскому искусству. Такое мнение ТАСС высказал президент 
Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
"Я их поздравил, очень рад за обоих, это очень приятно. Считаю, что это 
показывает уважение к российскому вратарскому искусству. Они действительно 
сильные вратари и достойно оценены. И Василевский, и Бобровский являются 
вратарями с большой буквы, оба входят в элиту", - отметил Третьяк. 

https://tass.ru/sport/6732624 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Третьяк считает, что Гусев сумеет проявить себя в НХЛ с лучшей стороны 
(ТАСС, Москва, 5 августа 2019) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк считает, что 
нападающий сборной России Никита Гусев сможет проявить свои лучшие 
качества в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). Такое мнение Третьяк высказал 
ТАСС. 
"Я очень люблю его как игрока - он очень непредсказуем, интересен. Он 
неординарный игрок, не знаю, как его оценят в НХЛ, но думаю, что он покажет 
себя с лучшей стороны. Самое главное, чтобы он попал в сочетание с хорошими 
игроками, которые бы понимали его. Было бы здорово, если бы тренер нашел 

http://sport76.ru/loko-obyigral-hk-riga-i-vyiigral-predsezonnyiy-turnir-v-sankt-peterburge/
http://sport76.ru/loko-obyigral-hk-riga-i-vyiigral-predsezonnyiy-turnir-v-sankt-peterburge/
https://sport-42.ru/news/detail/golkiper-kuznetskikh-medvedey-priznan-luchshim-vratarem-turnira-v-ustinke/
https://sport-42.ru/news/detail/golkiper-kuznetskikh-medvedey-priznan-luchshim-vratarem-turnira-v-ustinke/
https://tass.ru/sport/6732624
https://www.sports.ru/hockey/1076909814.html
https://allhockey.ru/news/show/360359-Tret_yak_i_Vasilevskij_i_Bobrovskij_yavlyajutsya_vrataryami_s_bol_shoj_bukvy


 

 

подход к нему в том ключе, в котором он может принести успех команде", - 
считает Третьяк. 
Генеральный менеджер "Вегаса" Джордж Макфи заявил, что у Гусева нет 
габаритов и высокой скорости для успешной игры в НХЛ. "Это у него [Макфи] с 
головой не все в порядке, скорость можно компенсировать. Что, у Игоря 
Ларионова (трехкратного обладателя Кубка Стэнли в составе "Детройта" - прим. 
ТАСС) была большая скорость? Нет, просто Ларионов был профессором на 
льду, так и Гусев - он знает, куда отдать, открыться, видит, где находится вратарь 
и защитники - это очень важно", - отметил Третьяк. 

https://tass.ru/sport/6732960 

Похожие сообщения (3): 

• Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: задачей сборной России на Кубке Глинки/Гретцки является 
создание костяка для ЮЧМ (ТАСС, Москва, 5 августа 2019) 
Главной задачей юниорской сборной России (игроки не старше 18 лет) на Кубок 
Глинки/Гретцки является формирование костяка команды для подготовки к 
чемпионату мира. Об этом ТАСС рассказал президент Федерации хоккея России 
(ФХР) Владислав Третьяк. 
"Это всегда очень серьезный турнир, там собраны все лучшие игроки. Очень 
тяжелый предсезонный турнир, который мы далеко не всегда выигрываем. 
Трудно судить, кто в какой форме, но для нас это очень важный турнир, для 
тренеров - проба пера. Уже будет видно, кто есть кто, чтобы готовиться к 
чемпионату мира", - отметил Третьяк. 
"Основное - это подготовка к чемпионату мира. Но мы всегда ставим задачу 
выиграть, потому что если не ставить задачу выиграть, зачем тогда на площадку 
выходить. А вообще главная задача тренеров - создать основной костяк, который 
уже будет готовиться к чемпионату мира", - подчеркнул глава ФХР. 

https://tass.ru/sport/6732761 

Похожие сообщения (3): 

• Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

ФХР рассматривает возможность проведения матча Кубка Первого канала 
на футбольном стадионе (ТАСС, Москва, 5 августа 2019) 
Федерация хоккея России (ФХР) рассматривает вариант проведения одного из 
матчей Кубка Первого канала на футбольном стадионе в Санкт-Петербурге. Об 
этом ТАСС сообщил президент ФХР Владислав Третьяк. 
"Мы рассматриваем возможность проведения матча в Санкт-Петербурге на 
футбольном стадионе. Я был потрясен, когда был на той игре, впервые был на 
таком празднике, когда пришла 71 тысяча людей. Считаю, что такой хоккейный 
праздник надо проводить - это сплочение болельщиков, матч удался, мы 
выиграли со счетом 5:0. Думаю, что мы будем готовить такой матч, в Санкт-
Петербурге было прекрасно, от добра добра не ищут", - рассказал Третьяк. 
"Кубок Первого канала традиционно проходит на "ЦСКА-Арене". Думаю, что мы 
не будем менять", - добавил глава ФХР. 

https://tass.ru/sport/6732960
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-tretyak-gusev-pokazhet-sebya-v-nkhl-s-luchshey-storony-u-genmenedzhera-vegasa-s-golovoy-ne-vse-v-porya
https://allhockey.ru/news/show/360358-Tret_yak_o_Guseve_u_genmenedzhera_Vegasa_Makfi_s_golovoj_ne_vse_v_poryadke
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/youngunfunny/2524967.html
https://tass.ru/sport/6732761
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-match-kubka-pervogo-kanala-mozhet-proyti-na-futbolnom-stadione-v-sankt-peterburge
https://allhockey.ru/news/show/360353-Tret_yak_zadachej_sbornoj_na_Kubke_Glinki_Gretcki_yavlyaetsya_sozdanie_kostyaka_na_ChM


 

 

https://tass.ru/sport/6732677 

Похожие сообщения (11): 

• NewsRu.com, Москва, 5 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 5 августа 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 5 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

"Красная машина". Программа завтрашнего дня (Интерфакс, Москва, 5 
августа 2019) 
Федерация хоккея России разработала национальную программу подготовки 
хоккеистов "Красная машина", ее внедрение началось в 2018 году. 
"Практическая реализация НППХ "Красная Машина" обеспечит системный, 
единый подход в подготовке юных хоккеистов, что со временем позволит решить 
проблему подготовки спортивного резерва для национальных сборных команд 
РФ по хоккею", - заявлял ранее на презентации программы в Челябинске первый 
вице-президент ФХР, глава штаба национальной сборной Роман Ротенберг. 
Эта программа позволит воспитывать звезд дома, прекратить отток талантливых 
хоккеистов за рубеж. 
Принято считать, что хоккей - один из самых популярных видов спорта в России. 
Еще со времен СССР во всем мире, наравне с балетом и покорением космоса, 
именно он был визитной карточкой Советского Союза. Такой эффект достигался 
целым комплексом, целостной системой воспитания и обучения спортсменов и 
тренерского состава. 
Однако главный фундамент, на который опирались успехи советского хоккея - 
массовость, общая увлеченность хоккеем. Катки и коробки были почти в каждом 
городском дворе, в каждом райцентре. Хоккейные секции существовали при 
всесоюзных спортивных обществах, при советах профсоюзов, при спортивных 
обществах заводов и предприятий, при домах культуры и детского творчества, 
при общеобразовательных школах и домоуправлениях. 
Эта традиция продолжается и в настоящий момент. Авторы проекта 
напоминают, что хоккей в России является предметом национальной гордости, 
"он отражает российский менталитет и воплощает национальный характер". 
"Хоккей объединяет все регионы России, все слои населения и социальные 
группы. В него с увлечением играют дети, профессионалы, любители, ветераны, 
представители бизнеса, руководители и политические деятели. Успехи 
национальной сборной России на международной спортивной арене 
способствуют развитию этого вида спорта, продвижению идей здорового образа 
жизни и подлинных спортивных ценностей", - говорится в пресс-релизе. 
Соответственно "одна из важнейших задач, стоящих сегодня перед Федерацией 
хоккея России - развитие детского хоккея". 
Руководство федерации осознает, что именно сегодняшние малыши, 
начинающие заниматься хоккеем - будущие чемпионы, которые внесут свой 
вклад в прославление страны и ее международный спортивный престиж. 
Все для начинающего хоккеиста 

https://tass.ru/sport/6732677
https://newsru.com/sport/05aug2019/stadium.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-match-kubka-pervogo-kanala-mozhet-proyti-na-futbolnom-stadione-v-sankt-peterburge
http://sport.business-gazeta.ru/news/243002
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1058596_FKhR_zajavila_o_gotovnosti_snova_provesti_match_sbornoj_na_Gazprom_Arene


 

 

Почему "Красная машина"? С одной стороны - это дань уважения советскому 
хоккею. С другой, "машина" - это сложный механизм, все части которого 
взаимосвязаны и слаженно функционируют. Подразумевается, что именно так 
гармонично выстроена система подготовки юных хоккеистов, разрабатываемая 
специалистами федерации, в числе которых тренеры, известные в прошлом 
игроки, врачи и психологи. 
В каждом возрасте есть соответствующие психофизические особенности, 
которые лучше всего развивать именно в этот период. В связи с этим учтены 
благоприятные периоды развития навыков и физических качеств. К примеру, 
ловкость хорошо развивать у детей в возрасте с 5 до 12 лет, а быстроту в 7 - 9 и 
с 13 до 16 лет. 
Центральной фигурой в программе выступает маленький спортсмен, которого 
всесторонне развивает тренер, поддерживают родители, руководство и 
спортивная наука. Главное в этой программе - всестороннее развитие игрока, 
победы становятся уже следствием. 
Основная идея, философия программы в том, что необходимо позволить детям 
оставаться детьми, они и их семьи должны получать радость от занятий хоккеем 
без ощущения, что ребенок обязан стать следующей суперзвездой. 
Авторы проекта отмечают несколько базовых принципов: например, поздняя 
специализация. "Не нужно из 10-летних пацанов уже готовить защитника или 
нападающего, пусть определится позже. Второй важный принцип: более позднее 
начало соревновательного периода: малыши не должны нацеливаться на 
результат, и оценка работы тренера не должна быть привязана к оценке по 
месту, занятому в каком-либо чемпионате. Еще один принцип: нужные знания и 
умения - в нужное время", - отмечают в ФХР. 
Михаил Дегтярев, председатель комитета Государственной думы по физической 
культуре, спорту, туризму и делам молодежи комментируя развитие хоккея в 
России, отметил, что очень важно "пробудить интерес подрастающего поколения 
к регулярному занятию спортом и физкультурой, а это одна из задач 
федерального проекта "Спорт - норма жизни". Чемпионы рождаются не в 
огромных дворцах, а в спортивных школах и небольших физкультурно-
спортивных кружках по месту жительства", - сказал Дегтярев. 
"Красная машина" - это программа для хоккейных, специализированных школ. 
Одним из важнейших преимуществ программы, по словам идейного 
вдохновителя НППХ Романа Ротенберга, станет доступность для детей по всей 
России единых стандартов подготовки хоккеистов, учитывающих возрастные и 
физиологические особенности детского организма, что в перспективе обеспечит 
"кардинальное обновление и преобразование системы подготовки российских 
хоккеистов" и позволит им достигать "высоких спортивных результатов. Кроме 
того такой подход даст равные шансы юным хоккеистам из всех регионах 
России". 
НППХ "Красная машина" будет включать в себя отдельные подпрограммы по 
подготовке детей и юниоров разных возрастов, а также программу по подготовке 
вратарей. 
На сегодняшний день федерация уже утвердила программы: для детей до 6 лет, 
от 6 до 8 лет, от 8 до 10 лет. 
Первый вице-президент ФХР отметил, что благодаря использованию НППХ в 
обозримом будущем произойдет кардинальное обновление и преобразование 
системы подготовки российских хоккеистов. 
Усилиями ФХР федеральный стандарт Минспорта по хоккею приведен в полное 
соответствие с базовыми принципами, изложенными в НППХ "Красная машина". 



 

 

И это совершенно правильный ход со стороны Министерства спорта, ведь 
участие в разработке программы принимают выдающиеся тренеры и хоккеисты. 
Прежде, чем приступать к разработке специалисты федерации хоккея России 
изучили весь опыт, имевшийся в распоряжении, в первую очередь - это опыт 
советского периода, а также программы развития ведущих мировых хоккейных 
держав: Канады, США, Швеции, Финляндии. Именно эта типовая программа 
ляжет в основу занятий с начинающими и продолжающими свои занятия 
маленькими игроками во всех спортивных школах России. Так мальчишки из 
разных уголков страны, от Краснодара до Челябинска, смогут заниматься по 
единой, сбалансированной программе и иметь равные шансы на успех, когда они 
дорастают до уровня сборных, чтобы у них был единый набор "хоккейный 
умений". 
Новые методики 
"Красная машина" - предполагает внедрение современных стандартов 
подготовки молодых хоккеистов, контроль заподготовкой спортивного резерва в 
стране и обеспечение достаточного количества кандидатов в сборные команды 
России всех уровней. 
Презентации Национальной программы подготовки хоккеистов прошли уже во 
многих регионах России: в Москве, Санкт- Петербурге, Казани, Туле, Хабаровске. 
Тульская область вошла в число первых регионов Центрального федерального 
округа, где началось внедрение программы. 
Программа будет внедрена в более чем 600 хоккейных школ страны. Это 
уникальная разработка, которая совершенно бесплатна для всех школ и 
регионов, цель ФХР дать возможность каждому ребенку расти в своей 
спортивной карьере в одинаковых условиях, облегчить задачу тренеров, дав им 
готовые, рабочие инструменты, планы занятий и умений, которыми должен 
владеть ребенок, увлекающийся хоккеем. Кроме того, в ближайшей перспективе 
выходит мобильное приложение "Красная машина", которое станет 
существенным подспорьем в работе для тренеров и родителей юных игроков. 
"Развивая детский, юношеский хоккей мы не только воспитываем новое 
поколение российских спортсменов. Мы продолжаем и развиваем традиции 
патриотического воспитания, о которых сегодня так много говорится. Укрепляем 
статус России, как одной из ведущих мировых хоккейных держав, участвуем в 
повышении международного авторитета нашей страны", - считают авторы 
проекта.  

https://www.sport-interfax.ru/671686 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Sochi Hockey Open. "Локомотив" - Россия (олимп.) - 1:4 (Федерация хоккея 
России (fhr.ru), Москва, 5 августа 2019) 
В Своем втором матче на турнире олимпийская сборная России смогла добиться 
победы над ярославским "Локомотивом". 
После победного матча с "Авангардом", тренеры "олимпийцев" сделали 
несколько перестановок в составе. Благо, количество игроков, которые 
находятся сейчас в составе команды, позволяет проводить ротацию. 
Примечательно, что наставники "Локомотива" в отчетном поединке предпочли 
обойтись без услуг легионеров. 
Открыть счет удалось номинальным хозяевам льда. Впрочем, российской 
сборной потребовалось менее минуты, чтобы подготовить ответ. Дмитрий Юдин 

https://www.sport-interfax.ru/671686


 

 

послал шайбу низом, а закрытый Лазушин был не готов отразить бросок. А на 
первый перерыв сборная ушла, ведя в счете: Владимир Брюквин использовал 
буллит и вывел свою команду вперед. 
Несмотря на достаточное количество моментов у ворот обеих команд, во втором 
периоде никому из игроков отличиться не удалось. Зато на исходе пятой минуты 
третьей двадцатиминутки Дмитрий Юдин оформил дубль. А две минуты спустя 
"олимпийцы" наказали ярославцев, реализовав численное преимущество. 
Завтра, 6 августа, олимпийская сборная России проведет свой третий матч на 
Sochi Hockey Open против хозяев турнира. 

http://fhr.ru/news/item/60407/ 

Похожие сообщения (10): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 5 августа 2019 

• Р-Спорт, Москва, 5 августа 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Денисенко - про олимпийскую сборную России: "Хорошая команда бы 
получилась" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Нападающий "Локомотива" Григорий Денисенко после поражения от 
олимпийской сборной России (1:4) на товарищеском турнире Sochi Hockey Open 
оценил силу соперника.  
- Чего добилась бы такая команда в КХЛ?  
- Трудно сказать. Но взаимодействуем хорошо, и организация игры неплохая. 
Хорошая команда бы получилась. 
- "Флорида" подписала Бобровского. Следите за этим?  
- Слежу. Очень сильно укрепили вратарскую линию. Может быть, она сейчас 
будет лучшей в НХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/denisenko-pro-olimpiyskuyu-sbornuyu-
rossii-horoshaya-komanda-by-poluchilas-1571790/ 

К заголовкам сообщений 

Браташ, Юдин и Денисенко - о победе над "Локомотивом" (Федерация 
хоккея России (fhr.ru), Москва, 5 августа 2019) 
Олег Браташ, главный тренер олимпийской сборной России:  
 - Очень хорошая игра получилась. И это очередной полезный опыт для ребят. 
Наш соперник был быстрым мобильным, пришлось непросто. Но ребята 
вытерпели, перетерпели и смогли переломить такого серьезного соперника. 
Могу только похвалить пацанов за эту игру.  
- Специально поставили игроков "Локомотива" в ударное звено, чтобы они были 
на острие против своей клубной команды?  
 - Да, изначально планировали такой ход - поставить "железнодорожников" в 
ведущее звено.  
Дмитрий Юдин, защитник:  
 - Спасибо партнерам, что выводят на такие позиции, с которых сложно 
промахнуться. Обыграли хорошего соперника, смогли реализовать свои 
моменты.  

http://fhr.ru/news/item/60407/
https://www.championat.com/hockey/news-3818805-lokomotiv---sbornaja-rossii-kochetkov-otrazil-39-broskov-iz-40.html
https://rsport.ria.ru/20190805/1557188427.html
https://www.khl.ru/news/2019/08/05/454713.html
https://allhockey.ru/news/show/360384-Olimpijskaya_sbornaya_Rossii_odolela_Lokomotiv_v_Sochi_eto_2_ya_pobeda_kryadu
https://www.sports.ru/hockey/1076906751.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ceriya-porazheniy-ska-uzhe-dostigla-dvuh-matchey-odin-iz-favoritov-sezona-avangard-takzhe-proigral-dva-matcha-na-turnire-v-sochi-1571664/
http://sport.business-gazeta.ru/news/242981
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/denisenko-pro-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-horoshaya-komanda-by-poluchilas-1571790/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/denisenko-pro-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-horoshaya-komanda-by-poluchilas-1571790/


 

 

- У вас уже четыре очка в двух матчах.  
 - Наверное, это просто счастливое стечение обстоятельств. Сегодня это было 
видно, во втором голе шайба шла мимо, попала в конек и залетела в ворота. 
Подключение защитников специально не наигрывается, сейчас хоккей 
становится быстрее, нападающим тяжело играть втроем внизу. Поднимают 
шайбу, наша задача доставить шайбу до ворот, а там как повезет. 
Григорий Денисенко, нападающий:  
 - Тяжелая игра выдалась. Тем более непросто играть против своих ребят. Такое 
все-таки нечасто бывает. Потому и все свои возможности тяжело показать. 
Ощущения необычные. Играл ли ранее против "Локомотива"? Не приходилось, 
только в двусторонках.  
- Сегодня удалось в большинстве забросить.  
 - В прошлые розыгрыши больше разыгрывали, а вот бросков мало было. Сейчас 
решили через верх сыграть. Вроде даже и бросок не получился, но шайба зашла.  
- В КХЛ олимпийской сборной смогли бы сыграть?  
 - Взаимодействуем хорошо, организация неплохая. Думаю, хорошая команда у 
нас бы получилась в КХЛ.  

http://fhr.ru/news/item/60445/ 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Россия разобралась с США за один период! Наши устроили крутой камбэк 
на неофициальном ЧМ для юниоров (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Русская молодежь перевернула матч за 11 минут. 
"Я думаю, что мы готовы на максимум. У нас опытный тренерский штаб, для нас 
составили очень подробную программу. Чтобы выиграть стартовый матч против 
США, нужно выполнить установку тренера, играть с душой, всем сердцем. Тогда 
победа придет".  
Настрой капитана юниорской сборной России Марата Хуснутдинова перед 
стартовым матчем Кубка Глинки/Гретцки-2019 был внушал оптимизм, но на деле 
все оказалось гораздо сложнее. Неизвестно, какой была установка Сергея 
Голубовича на матч открытия неофициального чемпионата мира, но в ней, 
скорее всего, было пожелание сыграть максимально дисциплинированно. Не 
получилось. Уже за первые девять минут игры российские хоккеисты успели 
дважды удалиться, а американцы оба раз их за это наказали (в первом случае 
гол случился уже после того, как Даниил Гущин вернулся на лед). Защитник 
Джейк Рэтцлафф удачно забрал подбор, а форвард Блэйк Бионди со второй 
попытки пробил Ярослава Аскарова, выбравшись на пятак из-за ворот - 2:0. 
Две пропущенные шайбы помогли российским юниорам расслабиться, они 
смелее стали идти в атаку и брать игру на себя. За вторую половину 
двадцатиминутки наши создали столько моментов, что могли сравнять счет, но 
ни Илья Рычков, ни Василий Пономарев, ни один из их партнеров пробить 
Лоудена Хогга не смогли. Необычная традиция "звездно-полосатых", которые 
благодарят своего кипера после каждого периода, на этот раз выглядела вполне 
уместно. 
То, что не случилось в периоде номер один, произошло после перерыва. 
Сначала уфимец Александр Пашин передал привет всем, кто говорил, что атака 

http://fhr.ru/news/item/60445/
https://allhockey.ru/news/show/360388-Yudin_nazval_svoju_rezul_tativnost_v_Sochi_schastlivym_stecheniem_obstoyatel_stv
https://www.championat.com/hockey/news-3818777-judin-chetyre-ochka-za-dva-matcha---schastlivoe-stechenie-obstojatelstv.html


 

 

- слабое место этой сборной России. Форвард, неделю назад отметивший 17-
летие, оформил дубль всего три минуты. 
А вскоре тот же Пашин нашел на пятаке Павла Тютнева из ярославского 
"Локомотива", который выдал немного хоккейной красоты. 
Точку в кошмарном для американцев периоде поставил форвард системы 
московского "Динамо" Богдан Тринеев. 4:2 вместо 0:2 - на то, чтобы перевернуть 
этот матч с ног на голову у россиян ушло чуть больше 11 минут. 
Наши отнеслись к добытому преимуществу бережнее, чем соперник - в третьей 
двадцатиминутки они почти не дали команде США шансов на спасение, надежен 
был самый талантливый, по мнению экспертов, вратарь этого поколения 
Аскаров. За восемь минут до конца основного времени русские хоккеисты 
остались в меньшинстве, но реализовать удаление Даниила Чайки "звездно-
полосатые" не смогли. В итоге, 6:2 - сборная России, которую до старта турнира 
никто не рассматривал в качестве его фаворита, выдала в словацком городе 
Пьештяни очень мощный старт. Ну а пятая шайба в исполнении форварда 
питерской команды "Бульдоги" Никиты Буруянова достойна отдельного 
внимания. 
В паралелльном матче сборная Канады со счетом 6:0 размазала финнов. С 
"Кленовыми листьями" россияне могут встретиться только в плей-офф, на 
групповом этапе команда Сергея Голубовича сыграет со словаками и шведами. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-rossiya-u18---ssha-u18---62-kubok-
glinkigrettski-2019-gruppovoy-etap-dubl-aleksandra-pashina 

Похожие сообщения (11): 

• Р-Спорт, Москва, 5 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 5 августа 2019 

• Советский спорт, Москва, 5 августа 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Русских лучше не злить! США мощно начали, а потом наши их разорвали 
(Чемпионат.com, Москва, 5 августа 2019) 
0:2, четыре удаления подряд, игра в одной зоне - это был кошмар, а не начало. 
Начало августа - пора, когда безхоккейное уныние межсезонья подходит к концу 
и на экраны возвращается летний хоккей. Пока в Сочи команды КХЛ проводят 
первую пробу льда на сильнейшем турнире лета Sochi Hockey Open, бывший 
Мемориал Глинки, доназванный в честь выдающего канадца Уэйна Гретцки, 
привычно собирает лучших хоккеистов до 18 лет. 
Если в прошлом году на Глинке зажигал 2001 год, то в этом году настал черед 
парней 2002 года рождения и младше. Отношения к этому турниру у команд 
разнится. Пока канадцы, россияне, чехи и финны традиционно привозят 
сильнейшие составы, американцы относятся к неофициальному чемпионату 
миру до 18 лет прохладно, предпочитая не тревожить лидеров летом. В этом 
году звездно-полосатых поддержали и действующие победители ЮЧМ шведы, 
решившие, что ядерная связка Хольц-Рэймонд уже переросла уровень парней 
их возраста и отправившие наигрывать хэдлайнеров с командой U-20. 
В этом году жребий забросил нашу "юниорку" в группу B к хозяевам турнира 
словакам, шведам и американцам. С американцами россияне как раз и начали 
турнир. 
Россияне не стали отклоняться от курса и укомплектовались по максимуму. 
Состав команды Сергея Голубовича на 90% состоит из победителей 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-rossiya-u18---ssha-u18---62-kubok-glinkigrettski-2019-gruppovoy-etap-dubl-aleksandra-pashina
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-rossiya-u18---ssha-u18---62-kubok-glinkigrettski-2019-gruppovoy-etap-dubl-aleksandra-pashina
https://rsport.ria.ru/20190805/1557193471.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1058801_Rossijane_obygrali_amerikancev_na_Kubke_Glinki_Gretcki
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:913287
https://www.championat.com/hockey/news-3818841-sbornaja-rossii-v-volevom-stile-obygrala-ssha-na-kubke-glinkigretcki.html
http://fhr.ru/news/item/60446/
http://fhr.ru/news/item/60446/


 

 

прошлогоднего Мирового Кубка Вызова, а Шакир Мухамадуллин, Даниил Гущин, 
Марат Хуснутдинов и Ярослав Аскаров едут в статусе серебряных призеров 
ЮЧМ. У сегодняшних соперников ситуация противоположная. Мало того, что 
2002 год у американцев выдался чрезвычайно неурожайным, так еще и все 
потенциальные лидеры остались дома. Нет ни Джейка Сандерсона, ни Дилана 
Петерссона. Из возможных претендентов на первый раунд поехал только Блейк 
Бионди. Впрочем, то что звеездно-полосатые не повезли на турнир лидеров 
нашу команду не должно было волновать. 
Можно ли сказать, что россияне выплыли только за счет звена Пономарева? 
Скорее да, чем нет. Номинально третье звено сборной выпало из игры только в 
первом периоде и стало главной атакующей силой во втором. Через минуту 
после шайбы Тютнева проснулось и первое "динамовское" звено россиян. После 
хорошего паса Дидковского из-за ворот, Богдан Тринеев классно зарядил из 
офиса Овечкина и в четвертый раз за игру зажег красный свет за воротами Хога. 
На перерыв команда Голубовича ушла с комфортным перевесом в две шайбы.  
Для команды Голубовича важно было хорошо начать и с этой задачей, пусть и с 
небольшим скрипом, россияне справились. Осадок оставляет только то, что по 
сути у россиян играло одно третье звено. Да, Василий Пономарев сегодня очков 
не набрал, но был тем самым моторчиком звена, отлично действуя в подыгрыше 
и все равно регулярно создавал опасные моменты у ворот Хогга. В одном из 
эпизодов после прохода Пономарева Хогга спасла только штанга. 
Первая тройка россиян, полностью составленная из хоккеистов "Динамо" начала 
демонстрировать цельный хоккей только ближе к концу встречи. Что еще 
характеризует сегодняшнюю игру так это то, что лидеры сборной провели крайне 
слабый матч. Один из претендентов на первый раунд драфта Даниил Гущин 
выглядел потерянным и отстраненным в звене с мобильными Рычковым и 
Хуснутдиновым и кроме шайбы в пустые ворота практически не угрожал воротам 
соперника. А лидер обороны россиян Даниил Чайка показал сегодня из рук вон 
отвратительный матч и раз за разом принимал ужасные решения, попутно 
проваливаясь в позиционной игре. Чего стоит только гол Блейка Бионди, когда 
лидер американцев вальяжно раскатился на пятаке Аскарова. Сейчас у главного 
тренера нашей юниорской команды есть ровно сутки, чтобы донести нашим 
лидерам то, чего от них ждут.  

https://www.championat.com/hockey/article-3818929-rossija--ssha--52-obzor-i-video-
matcha-kubka-glinkigretcki.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Агент Бурдасова: "Предложение из НХЛ есть, осталось договориться по 
финансам" (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Шуми Бабаев, агент нападающего Антона Бурдасова, рассказал о возможном 
будущем своего клиента. 
"Он по полной готовится к сезону, надеемся, что до тренировочного лагеря в НХЛ 
осталось полтора месяца. Потихонечку двигаемся, сейчас есть клуб, с которым 
мы конкретно общаемся, он нас устраивает. Это все занимает время, команде 
нужно сначала подписать своих ограниченно свободных агентов, после этого мы 
уже конкретно поймем, что по цифрам.  

https://www.championat.com/hockey/article-3818929-rossija--ssha--52-obzor-i-video-matcha-kubka-glinkigretcki.html
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Антон к переезду готов. Предложение от них есть, если мы сможем по финансам 
договориться, то все получится", - сказал Бабаев в беседе с корреспондентом 
Sport24 Сергеем Федоровым. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-agent-burdasova-predlozheniye-iz-nkhl-
yest-ostalos-dogovoritsya-po-finansam 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 5 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Агент: "Два клуба НХЛ проявляют интерес к Ничушкину, а в КХЛ он поедет 
только в ЦСКА" (Sport24.ru, Москва, 5 августа 2019) 
Шуми Бабаев, агент нападающего Валерия Ничушкина, рассказал о возможном 
будущем своего клиента. 
"Если возвращаться в Россию, то Валерий хочет перейти только в ЦСКА. С 
армейцами мы пока переговоров не вели, но если там будет 
заинтересованность, то мы сойдемся, это личное пожелание Ничушкина. 
Пока ищем варианты в Америке. Сейчас два клуба проявили 
заинтересованность", - сказал Бабаев в беседе с корреспондентом Sport24 
Сергеем Федоровым. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-agent-dva-kluba-nkhl-proyavlyayut-
interes-k-nichushkinu-a-v-kkhl-on-poyedet-tolko-v-tsska 

К заголовкам сообщений 

Фальстарт на бумаге. ВХЛ изменила календарь игр на сезон-2019/20 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 6 
августа 2019) 
Высшая лига (ВХЛ) - вторая в хоккейной иерархии страны - отличилась этим 
летом оперативностью. Календарь на сезон она представила быстрее, чем КХЛ. 
Но позже его пришлось переписывать.  
Для Петербурга сезон ВХЛ должен был начаться красиво. Планировалось 
открыть его 18 сентября городским дерби в "Юбилейном" между "Динамо" и 
"СКА-Невой", а уже 24-го числа команды должны были вновь играть в "Хоккейном 
городе". Теперь же петербургским болельщикам ждать дерби придется до 
ноября. Всему виной внезапное пополнение в семье ВХЛ, куда уже после 
оглашения календаря были приняты еще два клуба - "Ростов" из Ростова-на-
Дону и "КРС-Пекин" из столицы Китая. Количество участников турнира, таким 
образом, увеличилось до 34, и в авральном порядке пришлось верстать новый 
календарь.  
Если образованный в 2013 году ХК "Ростов" какую-то историю имеет (команда 
выступала в первенстве ВХЛ, была серебряным призером и дважды чемпионом 
турнира), то "КРС-Пекин" - это созданный в этом году с нуля фарм-клуб 
"Куньлуня", уже, кстати, второй в ВХЛ. Таким образом, в новом сезоне "вышки" 
будут играть аж три команды из Китая, причем все они выступят в том же 
дивизионе А, что и оба представителя Петербурга. "Ростов" сыграет в дивизионе 
В, и одними из первых донской лед опробуют петербургские "СКА-Нева" (8 
сентября) и "Динамо" (10 сентября).  
Статья по теме: Армейские дерби в режиме нон-стоп. Стал известен календарь 
нового хоккейного сезона 
В Петербурге сезон ВХЛ откроется 17 сентября в "Хоккейном городе", где "СКА-
Нева" примет действующего чемпиона ВХЛ "Сарыарку". Через два дня 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-05-agent-burdasova-predlozheniye-iz-nkhl-yest-ostalos-dogovoritsya-po-finansam
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казахстанская команда сыграет уже в "Юбилейном" против "Динамо". Всего же, 
согласно новому календарю, каждая из команд проведет по 54 матча (27 на 
своем и столько же на чужом льду). Количество запланированных петербургских 
дерби осталось прежним - четыре. И три из них пройдут практически нон-стоп 
(17, 23 и 30 ноября), еще одно - в последний день регулярного чемпионата (18 
февраля).  
Сроки приезда в Петербург диковинных восточных друзей, к которым поначалу 
будет особый интерес у болельщиков, тоже, разумеется, изменились. Первым в 
середине октября прибудет узбекский "Хумо", недавно, к слову, представивший 
свой логотип - мифическую птицу справедливости, свободы, счастья и удачи. А 
в конце месяца в "Юбилейный" и "Хоккейный город" подтянутся "наши китайские 
партнеры" - "ОРДЖИ", "КРС-Пекин" и "Чэн Тоу".  
Визит невских хоккеистов в Поднебесную состоится уже после Нового года - в 
январе, а в первых числах февраля "Динамо" и "СКА-Нева" впервые сыграют в 
Узбекистане.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/falstart-na-bumage-vkhl-izmenila-kalendar-igr-na-
sezon-2019-20/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Артем Анисимов проведет мастер-класс в Рыбинске (ИА Ярновости 
(yarnovosti.com), Ярославль, 5 августа 2019) 
Мастер-класс состоится во ДС "Полет" 11 августа в 17 часов. 
Воспитанник ярославской хоккейной команды "Локомотив", в настоящее время 
центрфорвард "Оттава Сенаторз" встретится с юными хоккеистами и проведет 
семинар для тренеров и педагогов спортивных школ по хоккею и футболу. 
Артем Анисимов проведет тренировки на земле и на льду для воспитанников 
спортивной школы № 9 и семинар для тренерского состава. 
Кроме Рыбинска Артем побывает в Переславле-Залесском и поселке 
Некрасовское.  

https://yarnovosti.com/news/artem-anisimov-provedet-master-klass-v-rybinske/ 

К заголовкам сообщений 

Игроки "Салавата Юлаева" доставляют болельщикам абонементы на 
сезон (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 5 августа 
2019) 
Игроки "Салавата Юлаева" начали доставку сезонных абонементов 
болельщикам. 
Победители были случайным образом отобраны из числа тех, кто приобрел или 
продлил абонементы онлайн. 
В акции приняли участие вратарь Юха Метсола, нападающие Вячеслав 
Солодухин и Александр Кадейкин. 
Напомним, что уфимцы проведут следующие матчи в Нур-Султане, где примут 
участие в Кубке президента республики Казахстан. 
Доставка абонементов хоккеистами Сегодня болельщики #HCSalavat стали не 
только обладателями сезонных абонементов, но и получили их из рук хоккеистов 
нашей команды. Встреча с игроками стала настоящим сюрпризом для 
счастливчиков, которые были случайным образом отобраны из числа тех, кто 
приобрел или продлил абонементы онлайн  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/falstart-na-bumage-vkhl-izmenila-kalendar-igr-na-sezon-2019-20/
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http://sport.business-gazeta.ru/news/243016 

К заголовкам сообщений 

 

http://sport.business-gazeta.ru/news/243016

